

CONSEJO NACIONAL DE DESARROLLO
IMPRESIONES Y DISTRIBUCIÓN



REPÚBLICA ARGENTINA
PRESIDENCIA DE LA NACION
CONSEJO NACIONAL DE DESARROLLO

ARCHIVO



22 ENE. 1992

encuestas de empleo y desempleo

JULIO 1963 Y ABRIL 1964

1964

buenos aires

Nº 12

PUBLICACION PROVISORIA

M 909.1

CONTENIDO

Capítulo	Título
I	NOTA INTRODUCTORA.
II	METODOLOGIA.
III	ASPECTOS MAS DESTACADOS DE LA INFORMACION
IV	CUADROS ESTADISTICOS: Sección A.- Datos relativos a la población total Sección B.- Datos relativos a la población económicamente activa. Sección C.- Características del mercado del trabajo.

INDICE DE CUADROS ESTADISTICOS

Título

Sección A.- DATOS RELATIVOS A LA POBLACION TOTAL

Cuadro 1. Población total clasificada en ocupados, desocupados y no económicamente activos por indole de la ocupación y sexo.

Cuadro 2. Población total clasificada en económicamente y no económicamente activa, por parentesco

Cuadro 3. Población total clasificada en ocupados, desocupados y no económicamente activos, por parentesco.

Cuadro 4. Población total clasificada en subgrupos de económicamente y no económicamente activos, por sexo y grupos de edad.

Cuadro 5. Población total clasificada en económicamente y no económicamente activa, por grupos de edad

Cuadro 6. Población total clasificada en ocupados, desocupados y no económicamente activos por grupos de edad y sexo. .

Cuadro 7. Población total clasificada en económicamente y no económicamente activa, por grupos de edad

Cuadro 8. Población total clasificada por grupos de edad y sexo

Cuadro 9. Población total clasificada por subáreas, grupos de edad y sexo.

Cuadro 10. Población de 14 y más años clasificada por grupos de edad.

Cuadro 11. Número de familias clasificadas por el número de personas que las integran, discriminadas en ocupados, desocupados y no económicamente activos

Sección B.- DATOS RELATIVOS A LA POBLACION ECONOMICAMENTE ACTIVA

Cuadro 12. Población económicamente activa, clasificada en ocupados y desocupados, por parentesco.

Titulo

Cuadro 13. Población económicamente activa, clasificada en ocupados y desocupados por grupos de edad.

Cuadro 14. Población económicamente activa, clasificada por grupos de edad y sexo .

Cuadro 15. Población económicamente activa, clasificada por índole de la ocupación

Cuadro 16. Población económicamente activa, clasificada en ocupados y desocupados por categoría de la ocupación y sexo.

Cuadro 17. Población económicamente activa, clasificada en ocupados y desocupados por categoría de la ocupación y sexo.

Cuadro 18. Población económicamente activa, clasificada en ocupados y desocupados, por nivel de estudios alcanzado . .

Cuadro 19. Población económicamente activa, clasificada por índole de la ocupación

Cuadro 20. Población económicamente activa, clasificada en ocupados y desocupados por rama de actividad y sexo. . . .

Cuadro 21. Población económicamente activa, clasificada en ocupados y desocupados, por rama de actividad y sexo. . . .

Sección C.- CARACTERISTICAS DEL MERCADO DEL TRABAJO

C. 1- DE LOS OCUPADOS

Cuadro 22. Ocupados clasificados por tiempo trabajado durante la semana

Cuadro 23. Ocupados clasificados por escala de horas trabajadas y sexo, según deseen trabajar o no más horas. . . .

Cuadro 24. Ocupados clasificados por escala de horas trabajadas y por cantidad de días de trabajo en la semana, según deseen o no trabajar más horas. . . .

Cuadro 25. Ocupados clasificados por tiempo trabajado durante la semana y por índole de la ocupación principal. . . .

Titulo

Cuadro 26. Ocupados clasificados por tiempo trabajado durante la semana y por índole de la ocupación principal.

Cuadro 27. Ocupados clasificados por categoría e índole de la ocupación principal.

Cuadro 28. Ocupados clasificados por categoría y rama de actividad de la ocupación principal.

Cuadro 29. Ocupados clasificados por categoría y rama de actividad de la ocupación principal.

Cuadro 30. Ocupados clasificados por categoría de la ocupación principal detallando los que tienen uno y dos empleos . . .

Cuadro 31. Ocupados clasificados por nivel de estudios alcanzado y categoría de la ocupación principal.

Cuadro 32. Ocupados clasificados por nivel de estudios alcanzado y categoría de la ocupación principal.

Cuadro 33. Ocupados clasificados por nivel de estudios alcanzado y categoría de la ocupación principal.

Cuadro 34. Ocupados clasificados por rama de actividad e índole de la ocupación principal

Cuadro 35. Ocupados clasificados por nivel de estudios alcanzado y rama de actividad

Cuadro 36. Ocupados clasificados por nivel de estudios alcanzado y rama de actividad

Cuadro 37. Ocupados clasificados por sub-áreas, rama de actividad y sexo

Cuadro 38. Ocupados clasificados por sub-áreas, rama de actividad y sexo

C.II - DE LOS DESOCUPADOS

Cuadro 39. Desocupados clasificados según han yan buscado o no trabajo en la sema na del 12 al 18 de abril de 1964 . .

Título

Cuadro 40. Porcentajes de desocupados sobre el total de la población económicamente activa.

Cuadro 41. Desocupados clasificados por grupos de edad y sexo.

Cuadro 42. Desocupados clasificados por índole de la ocupación anterior según causas de abandono del trabajo

Cuadro 43. Desocupados clasificados por índole y rama de actividad de la ocupación anterior.

Cuadro 44. Desocupados clasificados por ramas de actividad y causas de abandono de la ocupación principal.

Cuadro 45. Desocupados clasificados por categorías y ramas de actividad de la ocupación anterior.

Cuadro 46. Desocupados clasificados por nivel de estudios alcanzado y por categoría de la ocupación anterior.

Cuadro 47. Desocupados clasificados por el nivel de estudios alcanzado y por la categoría de la ocupación anterior.

Cuadro 48. Desocupados clasificados por el nivel de estudios alcanzado y por la categoría de la ocupación anterior.

Cuadro 49. Desocupados clasificados por nivel de estudios alcanzado y tiempo por el que desean emplearse.

Cuadro 50. Desocupados clasificados por categoría de la ocupación anterior y tiempo que busca trabajo.

Cuadro 51. Desocupados que buscan trabajo hasta medio día clasificados por grupos de edad y sexo.

NOTA INTRODUCTORA

El presente trabajo tiene por finalidad determinar las variaciones en el empleo y desempleo dentro del área de la Capital Federal y Gran Buenos Aires, con miras a una elaboración continua y sistemática de estas informaciones que constituyen indicadores básicos de la evolución del nivel de ocupación.

Los datos emergentes de este trabajo, no pueden tomarse como representativos de todo el país, aunque sus resultados tienen una evidente significación, dada la relevancia del área comprendida.

Los indicadores proyectados se elaborarán en el futuro periódicamente, habiéndose diseñado la encuesta correspondiente al mes de julio del corriente año para la misma área, y preparándose la del mes de octubre con el agregado de las zonas de Córdoba, Mendoza, Santa Fé y Tucumán.

Finalmente corresponde consignar que en estas investigaciones, se contó con la colaboración del Ministerio de Trabajo y Seguridad Social.

M E T O D O L O G I A

Para la realización de estadísticas sobre desempleo puede optarse por varios métodos. Los más rápidos y menos costosos son los que utilizan la información ya recogida a través de entidades que institucionalmente cumplen funciones vinculadas con el registro regular de esa situación. Tal es el caso de las oficinas de colocación, Sindicatos, Organizaciones de asistencia a los desocupados o Cajas de Seguro Social para el desempleo. Cuando el sistema de seguro social tiene un campo de acción extenso y homogéneo en todas las ramas de actividades y categoría de ocupación, esta fuente es superior a las otras mencionadas, aunque no se halla exenta de inconvenientes el mayor de los cuales es la omisión de aquellos que por cualquier circunstancia prefieren no inscribirse y no hacen uso del seguro. No nos detendremos sin embargo en el análisis de estos métodos, pues en el país no existe seguro de desempleo y las entidades vinculadas al problema carecen de un sistema de información confiable como para permitir la realización de estimaciones. Observaremos tan sólo que aún cuando se pudiera contar con ellos, su uso para nuestros propósitos, hubiera supuesto graves limitaciones pues no permitiría la localización del importante fenómeno del subempleo impidiendo recoger la riqueza de la información, sobre otros aspectos de los recursos humanos que es otra de las finalidades del trabajo.

Dejando de lado estos métodos, sólo nos quedaba la posibilidad de realizar una encuesta por muestreo de la mano de obra del área. Dentro de esta técnica general existen dos formas de llevarla a cabo; hacer encuestas a las firmas empleadoras de la población asalariada o emplear el sistema de encuesta en hogares entrevistando a todos los miembros de la unidad familiar o al jefe del hogar. Este segundo método presentaba para nuestros fines considerables ventajas respecto al anterior. Ante todo siguiendo el sistema de entrevistas a empresas tendríamos serias dificultades para realizar una muestra que nos permitiera la extrapolación de los resultados

a la población activa del área. Para hacerlo deberíamos disponer de registros completos de empresas, que no existen en el país, sobre todo para las no industriales y con poco personal. De acudir a este procedimiento se tendría que haber limitado el trabajo a empresas de algún sector, que a priori se considerara particularmente significativo y que contara con más de un determinado número de personas ocupadas, todo lo cual hubiera significado una nueva limitación agregada a la ya mencionada del área de trabajo elegida, no pudiendo dar lugar a cifras totales de desocupación como las que puedan obtenerse mediante encuestas en hogares.

Pero además, la encuesta a empleadores presentaba varios inconvenientes. Dado su carácter, brindaba información solamente para algunas categorías de asalariados dejando de lado a los familiares no remunerados y a los trabajadores por cuenta propia. En cuanto a los asalariados tampoco quedarían registrados en su totalidad pues el personal de servicio doméstico familiar no hubiera sido incluido. Asimismo la encuesta en empresas no permitía determinar la cantidad de desocupados en busca de ocupación por primera vez y daba datos inadecuados en los casos de doble empleo pues las personas que tuvieran más de una empleo, se hubieran registrado dos veces incrementándose así indebidamente la cantidad de personas ocupadas. Digamos también que el subempleo sólo se hubiera recogido parcialmente en una de sus aceptaciones, a saber, en cuanto a horas trabajadas pero nada hubiéramos sabido del subempleo entendido como desperdicio de capacidad productiva. En suma, dado que nuestro objetivo principal era analizar la incidencia de la situación de la población económicamente activa, nos pareció debidamente aconsejable, aplicar la técnica de encuesta en hogares. Haciéndolo así se pudo ampliar la investigación a los aspectos puntualizados en el apartado anterior. Con lo dicho no pretendemos negar la utilidad de una encuesta en empresas la cual tiene también algunas ventajas respecto a la que emprendimos, de tal forma que incluso los países que han institucionalizado la encuesta periódica de fuerza de trabajo en hogares, aconsejan complementarla con informes de establecimientos, particularmente útiles para conocer aspectos relativos a la demanda a corto y mediano plazo de la mano de obra

y para analizar los factores subyacentes a los cambios en el empleo (1). Tan solo dejamos constancia que para nuestros propósitos era preferible emplear esta técnica.

Por lo que hace a la alternativa de entrevistar al jefe de familia o a todos los miembros del hogar, optamos por la segunda ya que nos permitía ampliar el cuestionario con preguntas destinadas a responder acerca de situaciones y problemas específicos que solamente las personas directamente afectadas podían conocer.

Muestra empleada: Aceptada como técnica general la realización de encuestas en hogares, había necesidad de contar con una muestra representativa de la zona. En este aspecto nuestra labor se vió considerablemente facilitada por la existencia de una muestra por áreas de la Capital Federal y del Gran Buenos Aires realizada con todos los recaudos técnico-científicos del caso, por el Instituto de Sociología de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Nacional de Buenos Aires. (2)

Se trata de una muestra de tipo general por áreas aplicable a cualquier problema a investigar en la zona que cubre, en virtud del universo muy amplio que abarca y del sistema de diseño adoptado que vincula las características demográficas con atributos generales de clase social. La muestra, que deriva de una técnica sugerida por W. Deming, está destinada a un empleo mediante

(1) Así lo aconseja por ejemplo el Subcomité de Estadísticas de la fuerza de trabajo perteneciente al Committee on Labor Market Research después de un cuidadoso examen de las ventajas recíprocas de los dos métodos. Véase "Labor Force Definition and Measurement, Recent Experience in the United States" pag. 96 y 97, preparado por Louis Ducoff y Margaret Jarman Hagood Social Science Research Council - N.Y. 1947

(2) Para más detalles relativos a su realización remitimos a la publicación del Instituto de Sociología: "Confección de una muestra urbana de Capital y Gran Buenos Aires" trabajo realizado por Jorge Goldemberg con el aseoramiento de Sigfrido Mazza y la colaboración de Malvina Segre publicación interna N° 15 (mimeografiada) de los trabajos e Investigaciones del Instituto de Sociología - Facultad de Filosofía y Letras - Universidad de Buenos Aires 1960. En este trabajo nos basamos para la breve descripción de la muestra que sigue a continuación.

la extracción de submuestras conforme a las características que se deseen buscar. Incluye un total de alrededor de 125.000 viviendas distribuidas en 78 circuitos, previa segmentación en "unidades de trabajo" de tamaño aproximadamente uniforme (30 manzanas de extensión cada una) con las cuales se procedió a una selección al azar en proporción a la población estimada en cada circuito y por tanto en cada unidad de trabajo.

Existió sin embargo un problema derivado de los cuatro años transcurridos desde la fecha en que se realizó el listado original. Era muy admisible pensar que en ese lapso se hubieran producido algunas alteraciones en las viviendas correspondientes a los segmentos seleccionados, algunos domicilios habrían desaparecido mientras nuevas edificaciones se habrían incorporado alterándose así en alguna medida, la distribución de viviendas consignadas en el listado original (1). Ello impuso la necesidad de una actualización de la muestra mediante un nuevo listado "in situ" que permitiese reemplazar las viviendas demolidas o deshabitadas e incorporar, con la correspondiente probabilidad de inclusión, las nuevas construcciones. El Instituto de Sociología tuvo a su cargo la tarea de actualizar los listados mediante el envío de enlistadores a cada circuito seleccionando a nuestro pedido, la submuestra que usamos en la investigación. Dicha submuestra abarcó 2.497 unidades de viviendas, 32 en cada uno de los 78 circuitos, distribuidos 40 en la Capital Federal y 38 en los partidos del Gran Buenos Aires. La elección de esta cantidad de domicilios se hizo teniendo en cuenta la necesidad de extraer algunos datos obtenidos en la encuesta, al universo del área, tarea para la cual esta amplitud se juzga satisfactoria.

(1) Es claro que en principio, no sería esta la única causa de alteración de la muestra. En los cuatro años transcurridos podría haberse producido una redistribución de la población de tal magnitud como para alterar las densidades relativas de cada zona con lo cual la muestra habría dejado de ser representativa de la población. Cabe observar sin embargo que un cambio tan profundo difícilmente ocurre en el término de cuatro años, plazo que, salvo casos muy especiales, no es suficiente para invalidar la representatividad de una muestra de este tipo. Además, según consenso general, los años comprendidos entre 1959 y 1963 no fueron precisamente años de excepcional movilidad ecológica.

Trabajo de campo: Antes de su iniciación se confeccionó un Manual de Instrucciones para el encuestador. En él se indicó puntualmente el alcance de cada una de las partes del cuestionario y se transcribieron las definiciones operacionales que el encuestador debía tener en cuenta para la realización de su trabajo.

Para el relevamiento de los datos se dividió el área total en tres zonas concéntricas en relación con los barrios céntricos de la Capital, disponiéndose la adjudicación progresiva a los encuestadores, de los domicilios ubicados en cada una de ellas empezando con la más excéntrica o sea aquella que incluía los circuitos ubicados en la periferia del Gran Buenos Aires.

Los encuestadores se seleccionaron en base a una entrevista personal y a los antecedentes que exhibían de encuestas anteriores. Se trató pues de un personal especializado al cual además se le impartió cursos de capacitación con pruebas escritas en base a ejemplos de distintas estructuras de familias y ocupación. La encuesta se realizó con un número aproximado de 50 personas.

A poco de iniciado el relevamiento se procedió a la supervisión de los encuestadores. El trabajo de cada encuestador fue supervisado en una proporción que varió según el número de encuestas realizadas. También se aprovechó la supervisión para recuperar algunos rechazos y completar casos de formularios incompletos o con información dudosa.

Si tenemos en cuenta la experiencia de otras investigaciones de análoga magnitud, los resultados del trabajo de campo pueden considerarse satisfactorios. En su desarrollo no se presentaron inconvenientes especiales salvo los habituales en este tipo de tarea.

El número de unidades de vivienda que no pudieron completarse ya sea por rechazos u otras causas entre las cuales figuran sobre todo casos de domicilios desocupados o de familias ausentes durante el período de las encuestas, osciló entre el 2,5 % y el 4 % con respecto al total de unidades de viviendas incluidas en la muestra lo cual constituye un porcentaje bajo en relación con otras encuestas y que no alcanza a alterar el grado de confiabilidad de la muestra empleada.

Conceptos y definiciones: El concepto de persona desocupada adquiere particular significación en nuestra investigación.

La idea de "Persona Desocupada" alude, lo mismo que la de

"Persona Ocupada" que constituye su contrapartida, a la situación del individuo en el mercado de trabajo. En cada momento y lugar dado, existen una cantidad de tareas vinculadas con la producción de bienes y servicios, que deben ser llevadas a cabo por el trabajo de personas. Si bien es cierto que el factor trabajo puede ser substituido por otros factores productivos y que lo mismo ocurre en sentido inverso es decir que la demanda de mano de obra no es una magnitud totalmente fija sino en cierta medida flexible, debe observarse sin embargo que su variación no es nunca brusca pues los factores de que depende - capital disponible, situación de la demanda de bienes, nivel de las técnicas de producción y mentalidad de los empresarios o encargados de poner en marcha el proceso productivo - también se alteran en un ritmo que hace posible suponerlos arbitrariamente inamovibles dentro de breves períodos de tiempo. Así pues una cierta demanda de trabajo expresada en términos de horas, hombre, está disponible en el mercado, mientras una masa de personas ofrecen su habilidad y su tiempo para cubrir esas horas - hombre, a cambio de un cierto salario. Ese total de personas físicamente aptas, dotadas de una capacitación mínima para trabajar en una ocupación económicamente productiva y que ofrecen sus esfuerzos para hacerlo, constituyen la población económicamente activa. De esa población económicamente activa, una parte realiza efectivamente un trabajo mientras otra se halla involuntariamente ociosa por falta de oportunidades actuales de empleo, compitiendo real o potencialmente en el mercado pero no desempeñando una tarea productiva. Este grupo constituye lo que aquí consideramos personas desocupadas (1).

En la breve caracterización de antecede, se hallan contenidos los elementos básicos que servirán para operacionalizar el concepto con fines de medición.

Hablamos ante todo de personas aptas para el trabajo, con lo cual hacemos referencia a las que por su edad y condiciones físicas-mentales, se hallan en situación de ejercer una ocupación. Con

(1) Los términos "personas desocupadas" y "personas desempleadas" son considerados habitualmente equivalentes. Sin embargo por nuestra parte, consideramos preferible el primero y así hablaremos en lo sucesivo de "desocupados" más bien que "desempleados". Asimismo es importante destacar que nuestra definición de población económicamente activa no fija límite mínimo ni máximo de edad y tampoco excluye a los jubilados y pensionados que trabajan o buscan trabajo.

ello excluimos explícitamente los enfermos e incapacitados impedidos de trabajar. Debe advertirse aquí que si bien, como veremos luego, tomamos como período de referencia la semana, pretendemos que los datos recogidos para ese lapso, reflejen una situación relativamente estable y no totalmente accidental. Es atendiendo a este propósito que no excluimos de la población desocupada a los enfermos temporarios cuya incapacidad es meramente transitoria siempre que se ajustaran a los otros criterios establecidos para el caso. Por lo que se refiere a la edad, la mayor parte de los países suelen considerar población activa a la ocupada y desocupada mayor de cierta edad que se fija generalmente en la prescripta por la ley como límite para permitir el trabajo. En la Argentina las estadísticas y censos lo han fijado en 14 años. La proporción de menores de 14 años que tienen ocupaciones lucrativas, es un valioso indicador que según han demostrado varias comparaciones internacionales (1), discrimina eficazmente el grado de desarrollo alcanzado. Obviamente era fácil prever que en la Capital y zona conurbana, el número de menores económicamente activos, iba a resultar exigua pero con todo juzgamos útil confirmar esta suposición en términos cuantitativos para tener así un elemento concreto de comparación con la situación de otros países avanzados, que fuera más allá de la mera presunción. Esta es la razón que nos aconsejó no fijar límite mínimo a la población activa y, por ende, tampoco a la población desocupada que constituye una parte de aquella. Sin embargo teniendo en cuenta que, como dijimos arriba, todas las fuentes estadísticas del país establecen la edad mínima del 14 años, optamos por seguir la recomendación de Naciones Unidas en el sentido de que "cuando por razones particulares..... se utilice un límite de edad muy bajo o no se utilice ninguno, en la reunión de los datos sobre la población económicamente activa, conviene que, para fines de comparación internacional, los datos obtenidos se clasifiquen separadamente a) los menores de 15 años y b) las personas de 15 años y más" (2).

(1) Veáse "Factores determinantes y consecuencias de las tendencias demográficas" Naciones Unidas Dep. de Asuntos Económicos y Sociales -N.York 1953- pág. 204.

(2) "Principios y recomendaciones relativos a los censos nacionales de población". Naciones Unidas párr. 413. La única discrepancia respecto a esta recomendación reside en que nosotros establecemos el límite en los 14 años en lugar de hacerlo en los 15, siguiendo en esto la norma censal del país.

Otro elemento, contenido en la anterior caracterización, que hace a la esencia misma del concepto, es que se trata de personas involuntariamente ociosas por falta de oportunidades actuales de empleo. Con esta aclaración final excluimos las personas ociosas por cualquier razón ajena a los factores del mercado de trabajo. De lo que aquí se trata es de personas obligadas a la inactividad por falta de demanda de trabajo adecuado a sus capacidades. Decimos sin embargo que estas personas compiten "real o potencialmente en el mercado" y aquí llegamos a un concepto que es clave para nuestra definición. La competencia es lo que traza la línea de marcatoria entre población inactiva y población desocupada. Población no económicamente activa es también aquella que no desempeña una labor productiva pero se distingue del desocupado por no competir en el mercado de trabajo o sea por no aspirar a desempeñar una ocupación productiva.

Es fácil advertir y así lo hacen notar Jaffe y Stewart en un análisis razonado de estos conceptos (1), que un concepto fundado en la forma de comportamiento del individuo respecto al mercado de trabajo, como es el de persona desocupada, está mucho más sujeto a factores de orden subjetivos que influyen en su delimitación, de lo que lo está el concepto de persona ocupada que alude al hecho objetivo de poseer una ocupación productiva. Sin embargo la circunstancia de competir hace referencia a un hecho bastante unívoco que indica quizás la única forma en que habitualmente el individuo compite por un trabajo o sea: buscándolo. La búsqueda activa de una ocupación productiva, es la conducta que tomamos como definitoria para considerar a alguien desocupado y mediante ella reducimos considerablemente el grado de indefinición y de subjetividad de que adolecía a primera vista, la idea de desocupación. Pero además de la competencia efectiva existe un grupo de competidores potenciales: aquellos que no han buscado en el período de referencia ya sea por razones accidentales, ya sea por razones inherentes a la naturaleza del mercado. En ambos casos se trata de competidores poten-

(1) Véase A. J. Jaffe y Charles Stewart, "The Rationale of the Current Labor Force Measurement" en Paul Lazarsfeld y Morris Rosenberg, "The Language of Social Research" págs. 26 a 34 -The Free Press- Glencol Iel 1955.

ciales excluidos de la efectiva competencia en forma sólo transitória. En estas últimas situaciones se hallan las personas que no buscaron trabajo por hallarse temporalmente enfermas, por creer que no les iba a ser posible conseguirlo, por tener ya asegurado un trabajo futuro a iniciarse antes del término de los treinta días posteriores al momento de la encuesta y/or estar esperando contestación de cualquier tipo de gestión realizada destinada a conseguir empleo (1).

Como período de referencia tomamos la semana inmediatamente anterior a la encuesta. La situación ocupacional de encuestado en esa semana fue la que decidió su inclusión como ocupado, desocupado o económicamente inactivo.

Se fijaron los siguientes criterios de prioridades para decidir la situación ocupacional del encuestado en la semana de referencia: La económicamente activa tiene prioridad sobre la no económica activa; y la ocupación sobre la desocupación.

Es importante aclarar que los datos de la semana de referencia fueron obtenidos día por día, lo que permite, a los fines de la comparabilidad internacional, hacerlos convertibles a criterios metodológicos que difieren del utilizado en la encuesta.

Pasaremos revista rápidamente a las principales definiciones que utilizan o recomiendan otros Organismos.

La Oficina Internacional del Trabajo define el desempleo en los siguientes términos (2):

"Las personas comprendidas en el desempleo serán todas aquellas que tengan más de cierta edad especificada y que, en un día especificado o en una semana especificada, se hallen en las siguientes categorías:

a) Los trabajadores disponibles para el empleo cuyo contrato de trabajo haya expirado o esté suspendido temporalmente, que estén sin empleo y busquen trabajo remunerado durante un breve período especificado, con preferencia una semana;

(1) Para más aclaraciones y ejemplos prácticos respecto al uso de esta definición véanse las "Instrucciones para el encuestador".

(2) Resolución sobre estadísticas de la fuerza del trabajo, del empleo y del desempleo, adoptada por la Octava Conferencia Internacional de Estadísticas del Trabajo (Ginebra, noviembre - diciembre de 1954).

- b) Las personas que no hayan estado empleadas nunca y aquellas cuya categoría de ocupación más reciente sea distinta de la del asalariado (es decir, antiguos empleadores, etc.) en unión de las que están jubiladas, cuyas personas se hallen disponibles para trabajar (salvo los casos de enfermedad benigna) en el curso del período especificado y estén buscando trabajo remunerado;
- c) Las personas sin empleo que en el momento de que se trate se hallen disponibles para trabajar y hayan logrado que deba empezar en una fecha subsiguiente al período especificado;
- d) Las personas que hayan sido suspendidas temporal o indefinidamente, sin goce de remuneración."

"No se considerará desempleadas a las personas comprendidas en las categorías siguientes:

- a) Las que tengan el propósito de establecer por su cuenta un negocio cualquiera o explotación agrícola pero que no hayan tomado medidas en esa dirección y no están buscando trabajo remunerado;
- b) Los antiguos trabajadores familiares no remunerados que no estén trabajando ni buscando trabajo remunerado."

Las diferencias que se advierten entre la definición precedente y la que se utilizó en nuestra encuesta, son:

- 1) La O.I.T. ofrece la alternativa de tomar como período de referencia un día o una semana. En nuestro caso se toma una semana.
- 2) Los suspendidos temporalmente son considerados, por la O.I.T., como desocupados. En nuestro caso, cuando tienen orden de reintegrarse al trabajo, se consideran ocupados. Se coincide en calificar como desocupados, a las personas suspendidas por tiempo indefinido.

En la definición de población económicamente activa, la O.I.T. considera comprendida a todas las personas que tengan más de cierta edad. En nuestro caso no se fijan límites mínimos ni máximos de edad para incluir a las personas dentro de la población económicamente activa.

En las "Sugestiones para Censos futuros" de las Naciones Unidas se dice que las personas desocupadas "pueden definirse diciendo que son las que han buscado activamente un trabajo y también aquellas que han deseado trabajar pero que no han buscado trabajo por estimar que no lo había o por encontrarse temporalmente enfermos o por impedírselo el mal tiempo"(1).

En nuestro caso se incluye además como desocupados a aquellas personas que no buscaron activamente trabajo por hallarse a la espera de gestiones en procura de empleo, realizadas con anterioridad. También incluimos a las personas que ya tienen asegurado un trabajo, a iniciarse dentro del término de los 30 días del momento de la entrevista. En este último caso se trata de personas involuntariamente ociosas pese a tener asegurado un trabajo futuro y esto fue el motivo que nos hizo incluir este grupo entre los desocupados.

La definición de desocupado que utiliza el Bureau de Censos de los Estados Unidos es esencialmente análoga a la que utilizamos nosotros, ya que: "incluye entre las personas sin empleo a aquellas que, durante la semana de la encuesta, han estado sin ninguna ocupación y buscando trabajo" incluyendo además las que han hecho esfuerzos para conseguir empleo dentro de los 60 días anteriores a la encuesta, o sea, registrándose en las agencias públicas o particulares de empleo, escribiendo cartas a los empleadores acudiendo personalmente a posibles lugares de empleo etc. y que, durante la semana de la encuesta, han estado aguardando los resultados de estas tentativas. Se incluye igualmente entre los desocupados a aquellas personas que no han tenido ningún trabajo durante la semana de la encuesta y que:

- a) Estuvieron a la espera de ser llamados nuevamente a un empleo del que habían sido despedidos;
- b) Estuvieron a la espera de obtener un nuevo empleo... a iniciarse dentro de los 30 días siguientes a la encuesta...
- c) Habrían estado buscando trabajo si no fuera por encontrarse enfermos durante algún tiempo o por considerar que no había empleo disponible en su especialidad o en su comunidad. (2).

(1) "Manual de Métodos de Censos de Población. II. Características económicas de la población" Naciones Unidas, Nueva York 1958 pág. 52.

(2) Definición utilizada por la Oficina del Censo y por la Oficina de Estadística del Trabajo transcripto en la pág. 49 del Informe Gordon "Medida del empleo y del desempleo" de la Comisión de Evaluación de las Estadísticas del Empleo y el Desempleo (Tomada del Boletín Mensual de abril 1963 del First National City Bank de New York).

ASPECTOS MAS DESTACADOS DE LA INFORMACION

La presente publicación contiene los resultados obtenidos en las dos encuestas que sobre "Empleo y Desempleo" se realizaron en el mes de julio de 1963 y abril de 1964.

En la primera encuesta, el nivel general de desempleo alcanzó el 8,8 % con respecto a la población económicamente activa y en la segunda, el porcentaje fué del 7,5 %. Esto revela que en los nueve meses transcurridos entre las dos encuestas, la desocupación disminuyó en un 14,8 %. Debe aclararse que el porcentaje de reducción es atribuible exclusivamente al área que comprende los partidos del Gran Buenos Aires ya que, la Capital Federal mantuvo, prácticamente, el mismo nivel registrado en el mes de julio de 1963.

Las conclusiones más destacadas que surgen del análisis, son las siguientes:

I. DESOCUPADOS

- 1) El desempleo tuvo especial significación en los grupos de edades de 14 a 29 años, es decir en los trabajadores jóvenes (Cuadro N° 13).
- 2) Se confirma la situación anterior al observar el crecimiento que presenta entre las dos encuestas, el grupo de los nuevos trabajadores (Cuadro N° 15) y en la clasificación de los desocupados por parentesco (Cuadro N° 3) donde los hijos representan el 41,6 %, del total de desocupados.
- 3) En el total de desocupados, las mujeres tienen mayor participación con el 51,1 %. A su vez, éstas dentro de la población económicamente activa, según la encuesta de abril de 1964, representaron el 34,7 % (Cuadro N° 6). Asimismo, al presentar la población económicamente activa por sexo, se observa que los desocupados varones llegan al 5,6 % y las mujeres alcanzan al 11,0 % (Cuadro N° 14).
- 4) Al clasificar los desocupados por el tamaño de las familias, se observa un más acentuado desempleo en las familias de 5 y 6 personas (Cuadro N° 11). Dos grupos superan a los citados, los de 9 y 18 personas, pero se trata de familias poco representativas.

- 5) La desocupación afectó singulamente a los trabajadores sin profesión o oficio (nuevos trabajadores) y a aquellos que buscan trabajo en tareas que se agrupan en el rubro de "no calificados". Del total de desocupados, esos dos estratos representaron el 50,8 % (Cuadro N° 16).
- 6) De los desocupados que realizaban tareas no calificadas, un 7,1 % no asistió a la escuela, el 74,3 % lo hizo hasta nivel primario y el resto o sea el 18,6 %, tenían estudios que superaban el nivel primario. Como hecho relevante puede apuntarse; los que buscan trabajo por primera vez, tienen un nivel de estudios más alto que el conjunto de los desocupados y más alto aún, que el de las personas ocupadas (Cuadro N° 31 y 47).
- 7) El 68,8 % de los desocupados que buscan empleo, deseaban trabajar todo el día y el 31,2 % restante, sólo hasta medio día.
- 8) Al clasificar los desocupados por las causas de abandono de la ocupación anterior, el despido o falta de trabajo (esto último en los casos de cuenta propia) sumó el 48,2 %, y los mal remunerados el 10,3 %. (Cuadro N° 44).
- 9) En la encuesta de julio de 1963, la actividad secundaria reunía el mayor número de desocupados con el 59,8 %. En cambio, en la encuesta de abril de 1964 totalizó el 49,6 % y la terciaria el 50,0 % (un 0,4 % correspondió a la actividad primaria). Visto a nivel de ramas de actividad las que registraron mayor desocupación fueron las siguientes: "textiles y confecciones", "comercio, bancos y seguros" y "metalúrgica y maquinaria" (Cuadro N° 44).
- 10) De la clasificación de los desocupados por la índole de la ocupación anterior resultó que el 14,4 % había trabajado por "Cuenta Propia", el 57,2 % como "Asalariados" y el 28,4 % restante, eran "Nuevos Trabajadores". (Cuadro N° 43).
- 11) En cuanto a la duración del desempleo, el periodo más frecuente está dado en el grupo de "3 a 6 meses" con el 18,2 % del total de casos. El de "6 meses a un año" alcanzó el 15,7 %, el de "21 días a 1 mes" el 15,3 % y el de "1 mes a 2 meses" el 13,7 %. (Cuadro N° 50).

III. OCUPADOS

- 12) El nivel de ocupados en la encuesta de julio de 1963 fue del 91.2 % y en abril de 1964, del 92,5 %.
- 13) Con el propósito de conocer el número de días trabajados en la semana, se clasificaron los ocupados día por día. De esa forma resultó que la mayor frecuencia, correspondió a 6 días trabajados en la semana con el 42,5 % de los casos, siguiéndole 5 días con el 36,4 %. Un 3,6 % de las personas ocupadas no trabajó, por diversas causas (enfermedad, vacaciones, huelgas, etc.). Sólo el 0,6 % del total de ocupados trabajó un día en la semana. (Cuadro N° 24).
- 14) Al clasificar los ocupados por el número de horas trabajadas en la semana, se comprobó que los casos más numerosos corresponden al grupo de 35 a 49 horas, con el 51,1 %, siguiéndole el grupo de 50 a 69 horas con el 20,6 %. (Cuadro N° 24).
- 15) Entre los aspectos que definen el subempleo, el número de horas trabajadas es un valioso indicador y quizás el más importante cuando no se cuenta con informaciones suficientes para medir situaciones particulares de subempleo, aparte al número de horas trabajadas. Así se determinó, en primer término, el porcentaje de casos que no superaban las 34 hs. semanales (19,6%) al excluir del grupo a las personas que no deseaban trabajar más horas resultó, que el subempleo real, en la encuesta de julio de 1964, alcanzó al 6,8 % de las personas ocupadas. (Cuadro N° 24).
- 16) El doble empleo, surge de los resultados del Cuadro N° 30 e indica, que del total de ocupados un 6,1 % tienen más de un empleo. Al clasificar el doble empleo por la categoría de la ocupación principal, se observa que el mayor número de casos con doble empleo se presenta en las categorías de "profesionales"; "jefes de nivel intermedio" y "empleados calificados".
- 17) Las ramas de actividad que ocupan mayor porcentaje de mano de obra femenina con respecto al total de la ocupación

son, en la actividad secundaria, "textiles y confección" con el 62,4 % y "química" con el 37,6 %; en la actividad terciaria, "educación" con el 90.8 % y "servicios médicos y sanitarios" con el 49.1 %. (cuadro Nº 38).

18) Las personas ocupadas en la actividad terciaria tienen, relativamente, mayores niveles de estudio. La excepción se presenta en el agrupamiento "no asistió" donde su 3.8% supera al 2.1 % de la actividad secundaria, por la incidencia de las personas que se ocupan en tareas de servicio doméstico. (Cuadro Nº 36).

POBLACION TOTAL CLASIFICADA EN OCUPADOS, DESOCUPADOS Y NO ECONOMICAMENTE ACTIVOS POR INDOLE DE LA OCUPACION (1) Y SEXO

POBLACION TOTAL	ABOLUTOS												RELATIVOS													
	JULIO 1963				ABRIL 1964				JULIO 1963				ABRIL 1964				JULIO 1963				ABRIL 1964					
	Ambos Sexos	Varones	Mujeres	Ambos Sexos	Varones	Mujeres	Ambos Sexos	Varones	Mujeres	Ambos Sexos	Varones	Mujeres	Ambos Sexos	Varones	Mujeres	Ambos Sexos	Varones	Mujeres	Ambos Sexos	Varones	Mujeres	Ambos Sexos	Varones	Mujeres		
TOTAL	8.807	4.217	4.590	9.067	4.269	4.798	100.0	47.9	52.1	100.0	47.1	52.9	100.0													
ECONOMICAMENTE ACTIVA	3.964	2.676	1.288	4.188	2.735	1.453	100.0	67.5	32.5	100.0	65.3	34.7	100.0	63.5	28.1	46.2	64.0	30.3								
- OCUPADOS	3.617	2.470	1.147	3.875	2.582	1.293	100.0	68.3	31.7	100.0	66.6	33.4	100.0	45.0	25.0	42.7	60.5	27.0								
- Cuenta propia	933	713	220	1.076	793	283	100.0	76.4	23.6	100.0	73.7	26.3	100.0	16.9	4.0	11.9	18.6	5.9								
- Asalariados	2.418	1.602	816	2.551	1.645	906	100.0	66.3	33.7	100.0	64.5	35.5	100.0	27.4	38.0	27.8	28.0	35.5	18.9							
- Empresarios o propietarios	138	130	8	88	85	3	100.0	94.2	5.8	100.0	96.6	3.4	100.0	1.6	3.1	0.2	1.0	2.0	0.1							
- Familiar no remunerado	120	25	103	160	59	101	100.0	19.5	80.5	100.0	36.9	63.1	100.0	0.6	2.2	1.8	1.4	2.1								
- DESOCUPADOS	347	206	141	313	153	160	100.0	59.4	40.6	100.0	48.9	51.1	100.0	3.9	4.9	3.1	3.5	3.5	3.3							
- Con ocupación previa	303	192	111	224	121	103	100.0	63.4	36.6	100.0	54.0	46.0	100.0	3.4	4.6	2.4	2.5	2.0	2.1							
- Cuenta propia	4	3	1	45	26	19	100.0	75.0	25.0	100.0	57.8	42.2	100.0	0.1	0.1	0.5	0.6	0.4								
- Asalariados	25	16	9	179	95	84	100.0	64.0	36.0	100.0	53.1	45.9	100.0	0.5	0.4	0.2	2.0	2.2	1.7							
- Nuevos trabajadores	44	14	30	89	32	57	100.0	31.8	68.2	100.0	36.0	64.0	100.0	0.5	0.3	0.7	1.0	0.7	1.2							
NO ECONOMICAMENTE ACTIVA	4.843	1.541	3.302	4.879	1.534	3.345	100.0	31.8	68.2	100.0	31.4	68.6	100.0	55.0	36.5	71.9	53.8	36.0	-							
- Amas de casa	1.034	-	1.034	1.396	-	1.396	100.0	-	100.0	100.0	-	100.0	100.0	20.8	-	40.0	20.9	-	39.5							
- Estudiantes	480	231	249	412	190	222	100.0	48.1	51.9	100.0	46.1	53.9	100.0	5.5	5.5	5.4	4.5	4.5	4.6							
- Otros	2.529	1.310	1.219	2.571	1.344	1.227	100.0	51.8	48.2	100.0	-	-	100.0	28.7	31.0	26.5	26.4	31.5	25.6							

(1) Para los ocupados se considera la ocupación principal y para los desocupados la última ocupación estable.

CUADRO N° 2

POBLACION TOTAL CLASIFICADA EN ECONOMICAMENTE Y NO ECONOMICAMENTE ACTIVA, POR PARENTESCO

PARENTESCO	POBLACION TOTAL					
	ENCUESTA JULIO 1963			ENCUESTA ABRIL 1964		
	Total	Económicamente activa	No económicamente activa	Total	Económicamente activa	No económicamente activa
<u>TOTAL</u>	<u>100.0</u>	<u>45.0</u>	<u>55.0</u>	<u>100.0</u>	<u>46.2</u>	<u>53.8</u>
Jefe de familia	100.0	82.0	18.0	100.0	78.9	21.1
Cónyuge	100.0	22.4	77.6	100.0	26.5	73.5
Hijo	100.0	31.3	68.7	100.0	33.7	66.3
Hijo político	100.0	73.9	26.1	100.0	78.0	22.0
Hermano	100.0	60.9	39.1	100.0	54.7	45.3
Cuñado	100.0	57.3	42.7	100.0	56.2	43.8
Otros familiares	100.0	17.7	82.3	100.0	17.0	83.0
Huéspedes, servicio doméstico y otros	100.0	82.3	17.7	100.0	78.7	21.3

CUADRO N° 3

POBLACION TOTAL CLASIFICADA EN OCUPADOS, DESOCUPADOS Y NO ECONOMICAMENTE ACTIVOS, POR PARENTESCO

ABRIL 1964

PARENTESCO	POBLACION TOTAL	POBLACION ECONOMICAMENTE ACTIVA			POBLACION NO ECONOMICAMENTE ACTIVA	POBLACION TOTAL	POBLACION ECONOMICAMENTE ACTIVA			POBLACION NO ECONOMICAMENTE ACTIVA
		Total	Ocupados	Desocupados			Total	Ocupados	Desocupados	
<u>TOTAL</u>	<u>100.0</u>	<u>46.2</u>	<u>42.7</u>	<u>3.5</u>	<u>53.8</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>
Jefes de Familia	100.0	78.9	76.0	2.9	21.1	27.3	46.6	48.6	23.3	10.7
Cónyuge	100.0	26.5	23.3	3.2	73.5	21.4	12.2	11.7	19.5	29.2
Hijo	100.0	33.7	29.6	4.1	66.3	34.8	25.4	24.1	41.6	42.9
Hijo político	100.0	78.0	76.4	1.6	22.0	1.4	2.4	2.5	0.6	0.6
Hermano	100.0	54.7	47.0	7.7	45.3	2.6	3.1	2.8	5.8	2.2
Cuñado	100.0	56.2	49.5	6.7	43.8	1.2	1.4	1.3	2.2	0.9
Otros Familiares	100.0	17.0	14.6	2.4	83.0	7.8	2.9	2.7	5.4	12.1
Huéspedes, servicio doméstico, etc.	100.0	78.7	77.1	1.6	21.3	3.5	6.0	6.3	1.6	1.4

POBLACION TOTAL CLASIFICADA EN SUBGRUPOS DE ECONOMICAMENTE Y NO ECONOMICAMENTE ACTIVOS, POR SEXO Y GRUPOS DE EDAD

ABRIL 1964

GRUPOS DE EDAD Y SEXO	POBLA- CION TOTAL	Población económicamente activa					Población no económicamente activa				
		Ocupa- dos	Desocupados			TOTAL	Amas de casa	Estu- diantes	Jubila- dos y pensi- nados	Otros	
			Total	Con ocu- pación anterior	Nuevos traba- jadores						
<u>AMBOS SEXOS Total</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>
0 a 13 años	19.7	0.6	0.7	0.3	0.4	-	36.0	-	9.2	-	85.4
14 a 19 "	9.7	10.6	9.0	29.8	17.9	59.6	9.0	2.0	80.8	-	3.4
20 a 29 "	12.9	21.2	20.9	25.9	26.8	23.6	5.8	10.5	9.7	0.4	2.1
30 a 39 "	15.5	23.4	23.9	16.6	18.7	11.2	8.7	21.6	0.3	0.4	0.6
40 a 49 "	14.7	21.4	22.4	8.9	12.1	1.1	9.0	21.8	-	1.4	0.7
50 a 59 "	13.4	16.0	16.3	13.4	17.4	3.4	11.1	21.4	-	19.6	1.4
60 a 69 "	8.4	5.3	5.3	4.5	5.8	1.1	11.0	13.6	-	41.3	2.4
70 y más años	5.7	1.5	-1.5	0.6	9.9	-	9.4	9.1	-	36.9	4.0
<u>VARONES Total</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	-	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>
0 a 13 años	21.2	0.7	0.8	-	-	-	57.6	-	10.5	-	85.1
14 a 19 "	9.9	9.2	7.9	32.0	20.7	75.0	11.1	-	79.0	-	2.1
20 a 29 "	12.6	17.8	17.5	22.3	21.5	25.0	3.3	-	10.5	-	3.1
30 a 39 "	14.9	23.2	23.9	9.2	11.6	-	0.4	-	-	0.3	0.5
40 a 49 "	14.6	22.4	23.2	9.8	12.4	-	0.6	-	-	0.9	0.6
50 a 59 "	13.6	18.7	18.7	17.6	22.2	-	4.4	-	-	15.1	1.8
60 a 69 "	8.2	6.2	6.1	7.8	9.9	-	11.9	-	-	46.1	2.9
70 y más años	5.0	1.8	1.9	1.3	1.7	-	10.7	-	-	37.6	3.9
<u>MUJERES Total</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>
0 a 13 años	18.3	0.5	0.5	0.6	1.0	-	26.1	-	8.1	-	85.8
14 a 19 "	9.5	13.1	11.4	27.5	14.6	50.9	8.0	2.0	82.4	-	4.7
20 a 29 "	13.2	27.6	27.3	29.4	33.0	22.9	7.0	10.5	9.0	0.9	1.1
30 a 39 "	15.9	24.0	24.0	23.7	27.2	17.5	12.5	21.6	0.5	0.4	0.6
40 a 49 "	14.9	19.4	20.8	8.1	11.6	1.7	12.8	21.8	-	2.2	0.9
50 a 59 "	13.3	11.1	11.3	9.4	11.6	5.3	14.2	21.4	-	26.0	1.0
60 a 69 "	8.5	3.5	3.8	1.3	1.0	1.7	10.6	13.6	-	34.6	1.9
70 y más años	6.4	0.8	0.9	-	-	-	8.8	9.1	-	35.9	4.0

POBLACION TOTAL CLASIFICADA EN ECONOMICAMENTE Y NO ECONOMICAMENTE ACTIVA

POR GRUPOS DE EDAD

GRUPOS DE EDAD	JULIO 1963					ABRIL 1964				
	POBLACION TOTAL	Población económicamente activa			Población no econó- micamente activa	POBLACION TOTAL	Población económicamente activa			Población no econó- micamente activa
		Total	Ocupados	Desocupados			Total	Ocupados	Desocupados	
<u>TOTAL</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>
0 a 13 años	19.4	0.4	0.4	0.6	35.0	19.7	0.6	0.7	0.3	36.0
14 a 19 "	9.6	10.0	9.0	20.2	9.2	9.7	10.6	9.0	29.8	9.0
20 a 29 "	14.2	23.0	22.9	23.0	7.1	12.9	21.2	20.9	25.9	5.8
30 a 39 "	15.5	23.5	24.2	16.7	9.0	15.5	23.4	23.9	16.6	8.7
40 a 49 "	14.3	20.3	20.7	15.9	9.4	14.7	21.4	22.4	8.9	9.0
50 a 59 "	14.1	16.5	16.5	16.7	12.1	13.4	16.0	16.3	13.4	11.1
60 a 69 "	7.9	5.3	5.2	6.3	9.9	8.4	5.3	5.3	4.5	11.0
70 y más "	5.0	1.0	1.1	0.6	8.3	5.7	1.5	1.5	0.6	9.4
<u>TOTAL</u>	<u>100.0</u>	<u>45.0</u>	<u>41.1</u>	<u>3.9</u>	<u>55.0</u>	<u>100.0</u>	<u>46.2</u>	<u>42.7</u>	<u>3.5</u>	<u>53.8</u>
0 a 13 años	100.0	0.9	0.8	0.1	99.1	100.0	1.5	1.4	0.1	98.5
14 a 19 "	100.0	47.1	38.8	8.3	52.9	100.0	50.3	39.7	10.6	49.7
20 a 29 "	100.0	72.7	66.3	6.4	27.3	100.0	75.8	68.9	6.9	24.2
30 a 39 "	100.0	68.2	64.0	4.2	31.8	100.0	69.9	66.1	3.8	30.1
40 a 49 "	100.0	63.9	59.5	4.4	36.1	100.0	67.1	65.0	2.1	32.9
50 a 59 "	100.0	52.8	48.1	4.7	47.2	100.0	55.3	51.9	3.4	44.7
60 a 69 "	100.0	30.5	27.3	3.2	69.5	100.0	29.1	27.3	1.8	70.9
70 y más "	100.0	9.1	8.6	0.5	90.9	100.0	11.7	11.3	0.4	88.3

CUADRO N° 6

POBLACION TOTAL CLASIFICADA EN OCUPADOS, DESOCUPADOS, Y NO ECONOMICAMENTE ACTIVOS POR GRUPOS DE EDAD Y SEXO

ABRIL 1964

GRUPOS DE EDAD	POBLACION TOTAL			POBLACION ACTIVA								POBLACION NO ECONOMI- CAMENTE ACTIVA			
				TOTAL			OCUPADOS			DESOCUPADOS					
	Ambos sexos	Varones	Mujeres	Ambos sexos	Varones	Mujeres	Ambos sexos	Varones	Mujeres	Ambos sexos	Varones	Mujeres	Ambos sexos	Varones	Mujeres
<u>TOTAL</u>	100.0	47.1	52.9	100.0	65.3	34.7	100.0	66.6	33.4	100.0	48.9	51.1	100.0	31.4	68.6
0 a 13 años	100.0	50.7	49.3	100.0	74.1	25.9	100.0	76.9	23.1	100.0	-	100.0	100.0	50.3	49.7
14 a 19 "	100.0	48.0	52.0	100.0	56.9	43.1	100.0	58.0	42.0	100.0	52.7	47.3	100.0	39.0	61.0
20 a 29 "	100.0	45.9	54.1	100.0	54.8	45.2	100.0	56.1	43.9	100.0	42.0	58.0	100.0	18.0	82.0
30 a 39 "	100.0	45.5	54.5	100.0	64.5	35.5	100.0	66.6	33.4	100.0	26.9	73.1	100.0	1.4	98.6
40 a 49 "	100.0	46.7	53.3	100.0	68.5	31.5	100.0	69.0	31.0	100.0	53.6	46.4	100.0	2.1	97.9
50 a 59 "	100.0	47.7	52.3	100.0	76.0	24.0	100.0	76.8	23.2	100.0	64.3	35.7	100.0	12.5	87.5
60 a 69 "	100.0	46.4	53.6	100.0	76.9	23.1	100.0	76.3	23.7	100.0	85.7	14.3	100.0	33.8	66.2
70 y más "	100.0	41.1	58.9	100.0	82.0	18.0	100.0	81.4	18.6	100.0	100.0	-	100.0	35.7	64.3

CUADRO N° 7

POBLACION TOTAL CLASIFICADA EN ECONOMICAMENTE Y NO ECONOMICAMENTE ACTIVA

POR GRUPOS DE EDAD

GRUPOS DE EDAD	JULIO 1963					Población no económicamente activa	POBLACION TOTAL	ABRIL 1964			Población no económicamente activa			
	POBLACION TOTAL	Población económicamente activa			Total			Población económicamente activa						
		Total	Ocupados	Desocupados				Total	Ocupados	Desocupados				
<u>TOTAL</u>	<u>8807</u>	<u>3964</u>	<u>3617</u>	<u>347</u>	<u>4843</u>	<u>9067</u>	<u>4188</u>	<u>3875</u>	<u>313</u>	<u>4879</u>				
0 a 13 años	1712	16	14	2	1696	1782	27	26	1	1755				
14 a 19 "	843	397	327	70	446	881	443	350	93	438				
20 a 29 "	1252	910	830	80	342	1173	889	808	81	284				
30 a 39 "	1368	933	875	58	435	1403	980	928	52	423				
40 a 49 "	1258	803	748	55	455	1333	895	867	28	438				
50 a 59 "	1238	654	596	58	584	1215	672	630	42	543				
60 a 69 "	692	211	189	22	481	759	221	207	14	538				
70 y más "	444	40	38	2	404	521	61	59	2	460				

POBLACION TOTAL CLASIFICADA POR GRUPOS DE EDAD Y SEXO

GRUPOS DE EDAD	POBLACION TOTAL					
	Encuesta Julio 1963			Encuesta Abril 1964		
	Ambos Sexos	Varones	Mujeres	Ambos Sexos	Varones	Mujeres
TOTAL	100.0	100.0	100.0	100.0	100.0	100.0
0 a 13 años	19.4	21.1	17.9	19.7	21.2	18.3
14 a 19 "	9.6	9.7	9.5	9.7	9.9	9.6
20 a 29 "	14.2	13.6	14.8	12.9	12.6	13.2
30 a 39 "	15.5	14.9	16.1	15.5	14.9	15.9
40 a 49 "	14.3	14.1	14.4	14.7	14.6	14.8
50 a 59 "	14.1	14.6	13.6	13.4	13.6	13.3
60 a 69 "	7.9	7.8	7.9	8.4	8.2	8.5
70 y más "	5.0	4.2	5.8	5.7	5.0	6.4

ABRIL 1964

GRUPOS DE EDAD	POBLACION TOTAL								
	TOTAL			CAPITAL FEDERAL			GRAN BUENOS AIRES		
	Ambos sexos	Varones	Mujeres	Ambos sexos	Varones	Mujeres	Ambos sexos	Varones	Mujeres
<u>TOTAL</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>
0 a 13 años	19,7	21,2	18,4	16,5	19,2	14,1	22,8	23,0	22,7
14 a 19 "	9,7	9,9	9,5	9,3	9,4	9,3	10,1	10,4	9,8
20 a 29 "	12,9	12,6	13,2	12,6	11,8	13,3	13,3	13,4	13,1
30 a 39 "	15,5	14,9	15,9	13,9	13,6	14,2	17,0	16,2	17,8
40 a 49 "	14,7	14,6	14,8	14,9	13,7	16,0	14,5	15,4	13,6
50 a 59 "	13,4	13,6	13,3	15,4	15,7	15,1	11,4	11,5	11,3
60 a 69 "	8,4	8,2	8,5	10,2	10,0	10,3	6,6	6,6	6,6
70 y más "	5,7	5,0	6,4	7,2	6,6	7,7	4,3	3,5	5,1

POBLACION DE 14 Y MAS AÑOS CLASIFICADA

POR GRUPOS DE EDAD

GRUPOS DE EDAD	POBLACION DE 14 Y MAS AÑOS DE EDAD		
	Encuesta Julio 1963	1963	Encuesta Abril 1964
<u>TOTAL</u>	<u>100.0</u>		<u>100.0</u>
14 a 19 años	11.9		12.1
20 a 29 "	17.7		16.1
30 a 39 "	19.3		19.3
40 a 49 "	17.7		18.3
50 a 59 "	17.4		16.7
60 y más "	16.0		17.5

NUMERO DE FAMILIAS CLASIFICADAS POR EL NUMERO DE PERSONAS QUE LAS INTEGRAN, DISCRIMINADAS EN OCUPADOS, DESOCUPADOS Y NO ECONOMICAMENTE ACTIVOS

ABRIL 1964

32

Número de personas por familia	Total de Personas	Población economicamente activa			Población no econo-micamente activa	Total de Familias	Total de Personas	Población economicamente activa			Población no activa
		Total	Ocupados	Desocupados				Total	Ocupados	Desocupados	
<u>TOTAL</u>	<u>100.0</u>	<u>46.2</u>	<u>42.7</u>	<u>3.5</u>	<u>53.8</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>
1	100.0	55.9	53.1	2.8	44.1	5.8	1.6	1.9	2.0	1.3	1.3
2	100.0	51.3	48.2	3.1	48.7	19.8	10.8	12.0	12.2	9.9	9.8
3	100.0	50.6	47.5	3.1	49.4	24.5	20.0	21.9	22.2	17.6	18.4
4	100.0	44.9	41.4	3.5	55.1	23.5	25.6	25.1	24.9	26.2	26.3
5	100.0	44.1	40.2	3.9	55.9	14.3	19.5	18.6	18.3	22.4	20.3
6	100.0	43.2	39.0	4.2	56.8	7.3	11.9	11.2	10.9	14.7	12.6
7	100.0	41.8	39.8	2.0	58.2	2.7	5.1	4.6	4.7	2.9	5.5
8	100.0	39.7	36.6	3.1	60.3	1.1	2.5	2.1	2.1	2.2	2.8
9	100.0	35.8	30.9	4.9	64.2	0.4	0.9	0.7	0.6	1.3	1.1
10	100.0	43.8	41.3	2.5	56.2	0.3	0.9	0.8	0.9	0.6	0.9
11	100.0	61.4	59.1	2.3	38.6	0.2	0.5	0.6	0.7	0.3	0.3
12	100.0	25.0	25.0	-	75.0	0.1	0.3	0.1	0.2	-	0.4
16	100.0	25.0	25.0	-	75.0	-	0.2	0.1	0.1	-	0.2
18	100.0	61.1	50.0	11.1	38.9	-	0.2	0.3	0.2	0.6	0.1

CUADRO N° 12

POBLACION ECONOMICAMENTE ACTIVA, CLASIFICADA EN OCUPADOS Y DESOCUPADOS, POR PARENTESCO

P A R E N T E S C O	POBLACION ECONOMICAMENTE ACTIVA							
	Encuesta Julio 1963				Encuesta Abril 1964			
	T O T A L	Ocupados	Desocupados	T O T A L	Ocupados	Desocupados		
<u>T O T A L</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>91.2</u>	<u>8.8</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>92.5</u>	<u>7.5</u>
Jefes de familia	49.8	100.0	93.6	6.4	46.6	100.0	96.3	3.7
Conyuge	10.7	100.0	86.8	13.2	12.2	100.0	88.1	11.9
Hijo	23.8	100.0	87.6	12.4	25.4	100.0	87.8	12.2
Hijo político	2.1	100.0	92.7	7.3	2.4	100.0	98.0	2.0
Hermano	3.6	100.0	95.1	4.9	3.1	100.0	85.9	14.1
Cuñado	1.4	100.0	80.0	20.0	1.4	100.0	88.1	11.9
Otros familiares	3.6	100.0	87.5	12.5	2.9	100.0	86.0	14.0
Huéspedes, servicio doméstico y otros.	5.0	100.0	97.0	3.0	6.0	100.0	98.0	2.0

POBLACION ECONOMICAMENTE ACTIVA CLASIFICADA EN OCUPADOS Y DESOCUPADOS

POR GRUPOS DE EDAD

GRUPOS DE EDAD	Relativos					
	ENCUESTA JULIO 1963			ENCUESTA ABRIL 1964		
	TOTAL	OCUPADOS	DESOCUPADOS	TOTAL	OCUPADOS	DESOCUPADOS
<u>TOTAL</u>	<u>100,0</u>	<u>91,2</u>	<u>8,8</u>	<u>100,0</u>	<u>92,5</u>	<u>7,5</u>
0 a 13 años	100,0	87,5	12,5	100,0	96,3	3,7
14 a 19 años	100,0	82,4	17,6	100,0	79,0	21,0
20 a 29 años	100,0	91,2	8,8	100,0	90,9	9,1
30 a 39 años	100,0	93,8	6,2	100,0	94,7	5,3
40 a 49 años	100,0	93,2	6,8	100,0	96,9	3,1
50 a 59 años	100,0	91,1	8,9	100,0	93,8	6,2
60 a 69 años	100,0	89,6	10,4	100,0	93,7	6,3
70 y más años	100,0	95,0	5,0	100,0	96,7	3,3

CUADRO N° 14

POBLACION ECONOMICAMENTE ACTIVA, CLASIFICADA POR GRUPOS DE EDAD Y SEXO

ABRIL 1964

GRUPOS DE EDAD	RELATIVOS								
	Ambos Sexos			Varones			Mujeres		
	Total Económica- mente Activa	Ocupa- pados	Desocu- pados	Total Económica- mente Activa	Ocupa- pados	Desocu- pados	Total Económica- mente Activa	Ocupa- pados	Desocu- pados
TOTAL	100.0	92.5	7.5	100.0	94.4	5.6	100.0	89.0	11.0
De 0 a 13 años	100.0	96.3	3.7	100.0	100.0	-	100.0	85.7	14.3
De 14 a 19 "	100.0	79.0	21.0	100.0	80.6	19.4	100.0	77.0	23.0
De 20 a 29 "	100.0	90.9	9.1	100.0	93.0	7.0	100.0	88.3	11.7
De 30 a 39 "	100.0	94.7	5.3	100.0	97.8	2.2	100.0	89.1	10.9
De 40 a 49 "	100.0	96.9	3.1	100.0	97.5	2.5	100.0	95.4	4.6
De 50 a 59 "	100.0	93.7	6.3	100.0	94.7	5.3	100.0	90.7	9.3
De 60 a 69 "	100.0	93.7	6.3	100.0	92.9	7.1	100.0	96.1	3.9
De 70 o más años	100.0	96.7	3.3	100.0	96.0	4.0	100.0	100.0	-

POBLACION ECONOMICAMENTE ACTIVA CLASIFICADA

POR INDOLE DE LA OCUPACION (1)

36

INDOLE DE LA OCUPACION	POBLACION ECONOMICAMENTE ACTIVA	
	Encuesta Julio 1963	Encuesta Abril 1964
<u>T O T A L</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>
EMPLEADORES Y TRABAJADORES CUENTA PROPIA	28.2	28.9
ASALARIADOS	67.4	65.2
FAMILIAR NO REMUNERADO	3.3	3.8
NUEVOS TRABAJADORES	1.1	2.1

(1) Para los ocupados se considera la ocupación principal y para los desocupados la ultima ocupación estable.

POBLACION ECONOMICAMENTE ACTIVA, CLASIFICADA EN OCUPADOS Y DESOCUPADOS
POR CATEGORIA DE LA OCUPACION Y SEXO

ABRIL 1964

CATEGORIA DE LA OCUPACION (1)	POBLACION ECONOMICAMENTE ACTIVA								
	TOTAL			OCUPADOS			DESOCUPADOS		
	Ambos Sexos	Varones	Mujeres	Ambos Sexos	Varones	Mujeres	Ambos Sexos	Varones	Mujeres
TOTAL	100.0	100.0	100.0	100.0	100.0	100.0	100.0	100.0	100.0
Tareas no calificadas	32.0	27.8	40.0	32.8	27.8	42.6	22.4	26.1	18.7
Obreros calificados o semi calificados	26.0	30.0	18.3	26.1	30.1	18.3	24.6	30.1	19.4
Capataces o supervisores	2.0	2.8	0.4	2.0	2.9	0.3	1.3	1.3	1.3
Empleados no calificados	13.3	11.7	16.4	13.6	11.9	16.9	9.6	7.2	11.9
Empleados calificados	8.9	6.3	13.8	9.0	6.4	14.2	7.3	3.9	10.6
Jefes o encargados de nivel Intermedio.	4.2	5.6	1.7	4.4	5.7	1.9	1.6	3.3	-
Altos jefes o Directivos	2.5	3.7	0.1	2.7	4.0	0.1	0.3	-	0.6
Técnicos no universitarios	2.8	3.1	2.1	2.8	3.1	2.2	1.9	3.3	0.6
Profesionales	3.2	4.0	1.7	3.4	4.1	1.9	1.0	2.0	-
Vendedores	1.2	1.4	0.8	1.2	1.4	0.8	1.0	1.3	0.6
Cobradores y correadores	1.7	2.3	0.7	1.9	2.4	0.8	0.3	0.6	-
Otras Categorías	0.1	0.1	0.1	0.1	0.2	-	0.3	-	0.6
No tiene	2.1	1.2	3.9	-	-	-	28.4	20.9	35.7

(1) Para ocupados se considera la ocupación principal - Para desocupados se considera la última ocupación estable.

POBLACION ECONOMICAMENTE ACTIVA, CLASIFICADA EN OCUPADOS Y DESOCUPADOS
POR CATEGORIA DE LA OCUPACION Y SEXO

ABRIL 1964

CATEGORIA DE LA OCUPACION (1)	POBLACION ECONOMICAMENTE ACTIVA								
	TOTAL			OCUPADOS			DESOCUPADOS		
	Ambos sexos	Varo- nes	Muje- res	Ambos sexos	Varo- nes	Muje- res	Ambos sexos	Varo- nes	Muje- res
<u>TOTAL</u>	<u>100,0</u>	<u>65,3</u>	<u>34,7</u>	<u>100,0</u>	<u>66,6</u>	<u>33,4</u>	<u>100,0</u>	<u>48,9</u>	<u>51,1</u>
Tareas no calificadas	100,0	56,6	43,4	100,0	56,6	43,4	100,0	57,1	42,9
Obreros calificados o semicalificados	100,0	75,5	24,5	100,0	76,7	23,3	100,0	59,8	40,2
Capataces o supervisores	100,0	92,8	7,2	100,0	94,9	5,1	100,0	50,0	50,0
Empleados no calificados	100,0	57,3	42,7	100,0	58,4	41,6	100,0	36,7	63,3
Empleados calificados	100,0	46,1	53,9	100,0	47,4	52,6	100,0	26,1	73,9
Jefes o encargados, de nivel intermedio	100,0	85,9	14,1	100,0	85,5	14,5	100,0	100,0	-
Altos jefes o directivos	100,0	98,1	1,9	100,0	99,0	1,0	100,0	-	100,0
Técnicos no universita- rios	100,0	74,1	25,9	100,0	73,6	26,4	100,0	83,3	16,7
Profesionales	100,0	82,1	17,9	100,0	81,7	18,3	100,0	100,0	-
Vendedores	100,0	77,6	22,4	100,0	78,3	21,7	100,0	66,7	33,3
Cobradores y corredores	100,0	86,3	13,7	100,0	86,1	13,9	100,0	100,0	-
Otras categorías	100,0	80,0	20,0	100,0	100,0	-	100,0	-	100,0
No tiene	100,0	36,0	64,0	-	-	-	100,0	36,0	64,0

(1)- Para ocupados se considera la ocupación principal.

Para desocupados se considera la última ocupación estable.

POBLACION ECONOMICAMENTE ACTIVA CLASIFICADA EN OCUPADOS Y DESOCUPADOS, POR NIVEL DE ESTUDIOS ALCANZADO

ABRIL 1964

NIVEL DE ESTUDIOS ALCANZADO	PORCENTAJES							
	Total	Ocupados	DESOCUPADOS		Total	Ocupados	DESOCUPADOS	
			Con Ocupación Anterior	Nuevos Tra- bajadores			Con Ocupación Anterior	Nuevos Tra- bajadores
TOTAL:	100.0	100.0	100.0	100.0	100.0	92.6	5.3	2.1
No asistió	3.2	3.2	4.0	1.1	100.0	92.5	6.7	0.8
Primario	58.5	59.0	59.8	32.6	100.0	93.4	5.5	1.1
Incompleto	21.3	21.1	29.5	6.7	100.0	91.9	7.4	0.7
Completo	37.2	37.9	30.3	25.9	100.0	94.2	4.4	1.4
Secundario	24.8	24.4	25.4	43.8	100.0	90.8	5.5	3.7
Incompleto	13.5	13.4	12.0	22.5	100.0	91.7	4.8	3.5
Completo	11.4	11.0	13.4	21.3	100.0	89.7	6.3	4.0
Aprendizaje	2.7	2.8	1.8	4.4	100.0	93.0	3.5	3.5
Incompleto	1.2	1.2	0.9	3.3	100.0	90.4	3.8	5.8
Completo	1.5	1.6	0.9	1.1	100.0	95.2	3.2	1.6
Especial y artística	1.9	1.8	2.7	4.6	100.0	87.3	7.6	5.1
Incompleto	0.5	0.5	0.9	-	100.0	90.9	9.1	-
Completo	1.4	1.3	1.8	4.6	100.0	86.0	7.0	7.0
Universitario	8.8	8.8	6.3	13.5	100.0	93.0	3.8	3.2
Incompleto	4.5	4.4	4.5	12.4	100.0	88.9	5.3	5.8
Completo	4.3	4.4	1.8	1.1	100.0	97.2	2.2	0.6

POBLACION ECONOMICAMENTE ACTIVA CLASIFICADA POR INDOLE DE LA OCUPACION (1)

ABRIL 1964

INDOLE DE LA OCUPACION PRINCIPAL	POBLACION ECONOMICAMENTE ACTIVA		
	Total	Ocupados	Desocupados
<u>T O T A L</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>
Empleadores y Trabajadores cuenta propia.	28.9	30.1	14.4
Asalariados	65.2	65.8	57.2
Familiar no remunerado	3.8	4.1	-
Nuevos trabajadores	2.1	-	28.4

(1) Para los ocupados se considera la ocupación principal y para los desocupados la última ocupación estable.

CUADRO N° 20

POBLACION ECONOMICAMENTE ACTIVA CLASIFICADA EN OCUPADOS Y DESOCUPADOS POR RAMA DE ACTIVIDAD Y SEXO

ABRIL 1964

RAMAS DE ACTIVIDAD	TOTAL			OCUPADOS			DESOCUPADOS		
	Ambos Sexos	Varones	Mujeres	Ambos Sexos	Varones	Mujeres	Ambos Sexos	Varones	Mujeres
<u>TOTAL</u>	<u>100.0</u>								
<u>PRIMARIA</u>	<u>0.4</u>	<u>0.5</u>	<u>0.1</u>	<u>0.4</u>	<u>0.6</u>	<u>0.1</u>	<u>0.3</u>	<u>-</u>	<u>0.6</u>
<u>SECUNDARIA</u>	<u>38.0</u>	<u>43.0</u>	<u>28.8</u>	<u>38.3</u>	<u>42.9</u>	<u>28.9</u>	<u>35.7</u>	<u>45.1</u>	<u>26.9</u>
- Alimentos	3.3	4.3	1.4	3.4	4.4	1.3	1.9	2.0	1.9
- Textil y confecciones	10.1	5.7	18.3	9.8	5.5	18.3	13.8	9.1	18.1
- Gráficos, prensa y papel	1.8	2.2	1.2	1.8	2.1	1.3	2.2	3.9	0.6
- Metalurgia y maquinaria	9.3	13.1	2.3	9.4	12.9	2.3	8.6	15.8	1.9
- Química	2.1	2.0	2.4	2.2	2.1	2.5	1.6	1.3	1.9
- Electricidad, gas y agua	1.2	1.8	0.1	1.3	1.9	0.1	-	-	-
- Construcción	3.5	5.2	0.2	3.5	5.1	0.2	3.8	7.8	-
- Industrias manufactureras diversas	6.7	8.7	2.9	6.9	8.9	2.9	3.8	5.2	2.5
<u>TERCIARIA</u>	<u>59.5</u>	<u>55.3</u>	<u>67.2</u>	<u>61.3</u>	<u>56.5</u>	<u>71.0</u>	<u>35.6</u>	<u>34.0</u>	<u>36.9</u>
- Comercio, bancos y seguros	22.9	24.4	20.3	23.9	25.0	21.7	9.9	11.1	8.8
- Transporte, almacenaje y comunicaciones	5.9	7.9	1.9	6.0	8.0	1.9	3.8	5.8	1.9
- Educación	4.3	0.6	11.1	4.2	0.6	11.4	4.8	0.7	8.8
- Servicio Doméstico	5.7	0.3	16.0	5.8	0.3	16.8	5.1	-	9.9
- Servicio médico y sanitario	2.7	2.0	4.1	2.8	2.2	4.2	1.6	-	3.1
- Servicios varios	10.8	11.1	10.2	11.1	11.1	11.0	7.8	11.8	3.8
- Fuerzas armadas y servicios de gobierno	7.2	9.0	3.6	7.5	9.3	4.0	2.6	4.6	0.6
<u>NUEVOS TRABAJADORES</u>	<u>2.1</u>	<u>1.2</u>	<u>3.9</u>	<u>-</u>	<u>-</u>	<u>-</u>	<u>28.4</u>	<u>20.9</u>	<u>35.6</u>

POBLACION ECONOMICAMENTE ACTIVA CLASIFICADA EN OCUPADOS Y DESOCUPADOS, POR RAMA DE ACTIVIDAD Y SEXO

ABRIL 1964

RAMAS DE ACTIVIDAD	TOTAL			OCUPADOS			DESOCUPADOS		
	Ambos Sexos	Varones	Mujeres	Ambos Sexos	Varones	Mujeres	Ambos Sexos	Varones	Mujeres
TOTAL	100.0	65.3	34.7	100.0	66.6	33.4	100.0	48.9	51.1
PRIMARIA	100.0	88.2	11.8	100.0	93.8	6.2	100.0	-	100.0
SECUNDARIA	100.0	73.8	26.2	100.0	74.7	25.3	100.0	61.6	38.4
- Alimentos	100.0	85.5	14.5	100.0	87.1	12.9	100.0	50.0	50.0
- Textil y confecciones	100.0	37.1	62.9	100.0	37.6	62.4	100.0	32.6	67.4
- Gráfica, prensa y papel	100.0	76.6	23.4	100.0	75.7	24.3	100.0	85.7	14.3
- Metalurgia y maquinaria	100.0	91.6	8.4	100.0	91.8	8.2	100.0	88.9	11.1
- Química	100.0	61.1	38.9	100.0	62.4	37.6	100.0	40.0	60.0
- Electricidad, gas y agua	100.0	98.0	2.0	100.0	98.0	2.0	-	-	-
- Construcciones	100.0	97.9	2.1	100.0	97.8	2.2	100.0	100.0	-
- Industrias manufactureras diversas	100.0	84.9	15.1	100.0	85.8	14.2	100.0	66.7	33.3
TERCIARIA	100.0	60.7	39.3	100.0	61.4	38.6	100.0	46.8	53.2
- Comercio, bancos, seguros	100.0	69.3	30.7	100.0	69.8	30.2	100.0	54.8	45.2
- Transporte, almacenaje y comunicaciones	100.0	88.5	11.5	100.0	89.2	10.8	100.0	75.0	25.0
- Educación	100.0	9.0	91.0	100.0	9.2	90.8	100.0	6.7	93.3
- Servicio doméstico	100.0	3.3	96.7	100.0	3.6	96.4	100.0	-	100.0
- Servicio médico y sanitario	100.0	48.7	51.3	100.0	50.9	49.1	100.0	-	100.0
- Servicios varios	100.0	67.3	32.7	100.0	66.9	33.1	100.0	75.0	25.0
- Fuerzas armadas y servicios de gobierno	100.0	82.3	17.7	100.0	82.2	17.8	100.0	87.5	12.5
NUEVOS TRABAJADORES	100.0	36.0	64.0	-	-	-	100.0	36.0	64.0

CUADRO N° 22

OCUPADOS CLASIFICADOS POR TIEMPO TRABAJADO DURANTE LA SEMANA

TIEMPO TRABAJADO EN LA SEMANA	A B S O L U T O S		R E L A T I V O S	
	JULIO 1963	ABRIL 1964	JULIO 1963	ABRIL 1964
<u>T O T A L</u>	<u>3551</u>	<u>3875</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>
Desde 1 a 9 horas	59	79	1.7	2.0
Desde 10 a 19 horas	133	192	3.7	5.0
Desde 20 a 34 horas	443	489	12.5	12.6
Desde 35 a 49 horas	1935	1979	54.4	51.2
Desde 50 a 69 horas	639	796	18.0	20.5
Desde 70 a 89 horas	219	176	6.2	4.5
90 y más horas	39	24	1.1	0.6
No trabajó por enfermedad, huelga, vacaciones, etc.	84	140	2.4	3.6

OCUPADOS CLASIFICADOS POR ESCALA DE HORAS TRABAJADAS Y SEXO.

SEGUN DESEEN TRABAJAR O NO MAS HORAS

ABRIL 1964

ESCALA DE HORAS TRABAJADAS	TOTAL DE CASOS			DESEAN TRABAJAR MAS HORAS					
	Ambos Sexos	Varones	Mujeres	S I			N O		
				Ambos Sexos	Varones	Mujeres	Ambos Sexos	Varones	Mujeres
<u>T O T A L</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>
Desde 1 a 4 horas	0,5	0,2	1,3	1,3	0,5	3,2	0,4	0,1	0,8
Desde 5 a 9 horas	1,5	0,9	2,7	3,6	1,6	8,4	0,9	0,7	1,4
Desde 10 a 19 horas	5,0	2,9	9,1	9,0	5,6	17,2	4,0	2,1	7,6
Desde 20 a 34 horas	12,6	8,6	20,6	16,8	12,7	26,8	12,0	7,7	20,1
Desde 35 a 49 horas	51,1	53,9	45,3	56,0	63,3	38,4	52,1	53,5	49,5
Desde 50 a 69 horas	20,6	23,9	13,9	11,7	14,3	5,2	24,2	28,0	16,9
Desde 70 a 89 horas	4,5	5,4	2,8	1,6	2,0	0,8	5,6	6,8	3,4
90 y más horas	0,6	0,8	0,2	-	-	-	0,8	1,1	0,3
No trabajo por Enfermedad, Huelga, Vacaciones o suspensión	3,6	3,4	4,1	-	-	-	-	-	-
<u>T O T A L</u>	<u>100,0</u>	<u>66,6</u>	<u>33,4</u>	<u>100,0</u>	<u>70,8</u>	<u>29,2</u>	<u>100,0</u>	<u>65,6</u>	<u>34,4</u>
Desde 1 a 4 horas	100,0	23,8	76,2	100,0	27,3	72,7	100,0	20,0	80,0
Desde 5 a 9 horas	100,0	39,7	60,3	100,0	32,3	67,7	100,0	48,1	51,9
Desde 10 a 19 horas	100,0	38,5	61,5	100,0	44,2	55,8	100,0	34,8	65,2
Desde 20 a 34 horas	100,0	45,6	54,4	100,0	53,5	46,5	100,0	42,3	57,7
Desde 35 a 49 horas	100,0	70,4	29,6	100,0	80,0	20,0	100,0	67,3	32,7
Desde 50 a 69 horas	100,0	77,4	22,6	100,0	87,0	13,0	100,0	76,0	24,0
Desde 70 a 89 horas	100,0	79,5	20,5	100,0	85,7	14,3	100,0	79,0	21,0
90 y más horas	100,0	87,5	12,5	-	-	-	100,0	87,5	12,5
No trabajo por Enfermedad, Huelga, Vacaciones o suspensión.	100,0	62,1	37,9	-	-	-	-	-	-

OCCUPADOS CLASIFICADOS POR ESCALA DE HORAS TRABAJADAS Y POR CANTIDAD
DE DIAS DE TRABAJO EN LA SEMANA, SEGUN DESEEN O NO TRABAJAR MAS HORAS

ABRIL 1964

54

ESCALA DE HORAS SE- GUN DESEEN O NO TRA- BAJAR MAS HORAS	TOTAL DE CASOS		CANTIDAD DE DIAS TRABAJADOS EN LA SEMANA							NO TRA- BAJARON
			1	2	3	4	5	6	7	
<u>TOTAL</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>0.6</u>	<u>1.4</u>	<u>2.0</u>	<u>1.2</u>	<u>36.4</u>	<u>42.5</u>	<u>12.2</u>	<u>3.6</u>
No trabajaron por en- fermedad, huelga, vaca- ciones o suspensi ón	3.6	100.0	-	-	-	-	-	-	-	100.0
De 1 a 4 horas	0.5	100.0	61.9	33.3	4.8	-	-	-	-	-
Si	0.3	100.0	63.6	27.3	9.1	-	-	-	-	-
No	0.2	100.0	60.0	40.0	-	-	-	-	-	-
De 5 a 9 horas	1.5	100.0	13.8	37.9	25.9	22.1	6.9	3.4	-	-
Si	0.8	100.0	19.4	38.7	22.6	12.9	6.4	-	-	-
No	0.7	100.0	7.4	37.1	29.6	11.1	7.4	7.4	-	-
De 10 a 19 horas	5.0	100.0	0.5	8.9	17.7	8.3	41.1	16.7	6.8	-
Si	2.0	100.0	-	11.7	24.7	9.1	36.3	15.6	2.6	-
No	3.0	100.0	0.9	7.0	13.0	7.8	44.3	17.4	9.6	-
De 20 a 34 horas	12.6	100.0	0.2	1.0	4.9	3.7	61.2	23.9	5.1	-
Si	3.7	100.0	-	2.1	6.2	3.5	63.2	20.1	4.9	-
No	8.9	100.0	0.3	0.6	4.3	3.8	60.3	25.5	5.2	-
De 35 a 49 horas	51.1	100.0	-	0.3	0.1	0.4	46.2	48.4	4.6	-
Si	12.4	100.0	-	0.2	0.2	0.6	44.4	51.1	3.5	-
No	38.7	100.0	-	0.3	-	0.3	46.8	47.6	5.0	-
De 50 a 69 horas	20.6	100.0	-	-	-	-	13.9	59.7	26.4	-
Si	2.6	100.0	-	-	-	-	5.0	61.0	34.0	-
No	18.0	100.0	-	-	-	-	15.2	59.5	25.3	-
De 70 a 89 horas	4.5	100.0	-	-	-	-	1.7	34.7	63.6	-
Si	0.3	100.0	-	-	-	-	-	35.7	64.3	-
No	4.2	100.0	-	-	-	-	1.9	34.5	63.6	-
90 y más horas	0.6	100.0	-	-	-	-	-	12.5	87.5	-
Si	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-
No	0.6	100.0	-	-	-	-	-	12.5	87.5	-

Ocupados Clasificados por Tiempo Trabajado Durante la
semana y por Indole de la Ocupación Principal

ABRIL 1964

TIEMPO TRABAJADO EN LA SEMANA		TOTAL	EMPRESARIOS	CUENTA PROPIA	ASALARIADOS	FAMILIAR NO REMUNERADO.
<u>TOTAL</u>		<u>100,0</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>
Desde	1 a 4 horas	0,5	-	0,7	0,4	2,5
"	4 " 9 "	1,5	-	2,9	0,8	3,8
"	10 " 19 "	5,0	-	6,7	3,3	23,1
"	24 " 34 "	12,6	3,4	13,2	11,8	26,9
"	35 " 49 "	51,2	31,8	36,7	59,7	20,6
"	50 " 69 "	20,5	55,7	28,4	16,3	15,6
"	70 " 89 "	4,5	3,4	7,3	3,5	2,5
90 y más horas.		0,6	-	1,4	0,3	0,6
No trabajó por enfermedad, huelga, vacaciones o sus- pensión.		3,6	5,7	2,7	3,9	4,4

Ocupados Clasificados por Tiempo Trabajado Durante
La Semana y por Indole de la Ocupación Principal

ABRIL 1964

TIEMPO TRABAJADO EN LA SEMANA	TOTAL	EMPRESARIOS	CUENTA PROPIA	ASALARIADOS	FAMILIAR NO REMUNERADO.
<u>TOTAL</u>	<u>100,0</u>	<u>2,3</u>	<u>27,8</u>	<u>65,8</u>	<u>4,1</u>
Desde 1 a 4 horas	100,0	-	38,1	42,9	19,0
Desde 4 a 9 horas	100,0	-	53,5	36,2	10,3
Desde 10 a 19 horas	100,0	-	37,5	43,2	19,3
Desde 20 a 34 horas	100,0	0,6	29,0	61,6	8,8
Desde 35 a 49 horas	100,0	1,4	19,9	77,0	1,7
Desde 50 a 69 horas	100,0	6,2	38,3	52,4	3,1
Desde 70 a 89 horas	100,0	1,7	44,9	51,1	2,3
90 y más horas.	100,0	-	62,5	33,3	4,2
No trabajó por enfermedad, huelga, vacaciones o sus- pensión.	100,0	3,6	20,7	70,7	5,0

OCUPADOS CLASIFICADOS POR CATEGORIA E INDOLE DE LA OCUPACION PRINCIPAL

CATEGORIA DE LA OCUPACION PRINCIPAL	J U L I O 1963					A B R I L 1964				
	Total	Cuenta Propia	Asalariado	Empresario	Familiar no remunerado	Total	Cuenta Propia	Asalariado	Empresario	Familiar no remunerado
<u>T O T A L</u>	<u>100.0</u>	<u>25.8</u>	<u>66.9</u>	<u>3.8</u>	<u>3.5</u>	<u>100.0</u>	<u>27.8</u>	<u>65.8</u>	<u>2.3</u>	<u>4.1</u>
Tareas no calificadas	100.0	25.8	65.0	1.0	8.2	100.0	28.3	61.7	0.6	9.4
Obreros calificados	100.0	32.5	63.1	3.1	1.3	100.0	39.7	57.1	1.3	1.9
Capataces o supervisores	100.0	4.5	91.1	4.4	-	100.0	24.1	69.6	6.3	-
Empleados no calificados	100.0	2.4	95.2	0.8	1.6	100.0	5.3	92.0	0.4	2.3
Empleados calificados	100.0	11.2	86.1	2.3	0.4	100.0	19.7	77.4	2.0	0.9
Jefes o encargados de nivel intermedio	100.0	4.8	86.6	8.1	0.5	100.0	5.8	87.8	6.4	-
Altos Jefes o directivos	100.0	12.7	25.3	62.0	-	100.0	12.6	54.4	33.0	-
Técnicos no universitarios	100.0	36.3	57.5	3.7	2.5	100.0	32.7	63.7	2.7	0.9
Profesionales	100.0	49.6	47.0	2.6	0.8	100.0	59.5	37.4	3.1	-
Vendedores	100.0	55.4	29.9	4.0	10.7	100.0	50.0	41.3	2.2	6.5
Cobradores y corredores	100.0	42.1	52.2	4.3	1.4	100.0	54.1	41.7	1.4	2.8
Categorías no previstas	100.0	54.2	41.6	4.2	-	100.0	25.0	75.0	-	-
 <u>T O T A L</u>	 <u>100.0</u>	 <u>100.0</u>	 <u>100.0</u>	 <u>100.0</u>	 <u>100.0</u>	 <u>100.0</u>	 <u>100.0</u>	 <u>100.0</u>	 <u>100.0</u>	 <u>100.0</u>
Tareas no calificadas	26.5	26.5	25.7	6.7	61.1	32.8	33.5	30.7	8.0	75.0
Obreros calificados	29.2	36.9	27.7	23.7	11.1	26.3	37.3	22.8	14.8	11.9
Capataces o supervisores	1.9	0.3	2.6	2.2	-	2.0	1.8	2.2	5.7	-
Empleados no calificados	7.0	0.7	10.0	1.5	3.2	13.6	2.6	19.0	2.3	7.5
Empleados calificados	13.6	5.9	17.4	8.1	1.6	9.0	6.4	10.6	8.0	1.9
Jefes o encargados de nivel intermedio	5.2	1.0	6.8	11.1	0.8	4.4	0.9	5.9	12.5	-
Altos Jefes o directivos	2.0	1.0	0.8	32.7	-	2.6	1.2	2.2	38.6	-
Técnicos no universitarios	2.3	3.2	1.9	2.2	1.6	2.8	3.3	2.7	3.4	0.6
Profesionales	3.3	6.3	2.3	2.2	0.8	3.4	7.2	1.9	4.5	-
Vendedores	6.3	13.5	2.9	6.7	19.0	1.2	2.1	0.7	1.1	1.9
Cobradores y corredores	2.0	3.3	1.5	2.2	0.8	1.8	3.6	1.2	1.1	1.2
Categorías no previstas	0.7	1.4	0.4	0.7	-	0.1	0.1	0.1	-	-

OCUPADOS CLASIFICADOS POR CATEGORIAS Y RAMA DE ACTIVIDAD DE LA OCUPACION PRINCIPAL

ABRIL 1964

CATEGORIAS DE LA OCUPACION PRINCIPAL	RAMAS DE ACTIVIDAD																		
	PRIMA RIA		SECUNDARIA										TERCIARIA						
			TOTAL	Total	Alimen- tos y Bebi- das	Tex- til y Con- feccio- nes	Gráfi- ca Pren- sa y Pa- pel	Meta- lúrgia y Maqui- naria	Quími- ca	Eléctri- cidad gas y Aqua	Con- struc- ción	Indus- trias Manu- factu- reras Diver- sas	Total	Comer- cio Ban- cos y Segu- ros	Trans- porte Alma- cenaje y Comu- nicaciones	Educa- ción	Servi- cio Domes- tico	Servi- cio Me- dico y Sa- nitario	Servi- cios Va- rios
TOTAL	100.0	100.0	100.0	100.0	100.0	100.0	100.0	100.0	100.0	100.0	100.0	100.0	100.0	100.0	100.0	100.0	100.0	100.0	
Tareas no califica-das	32.8	25.0	21.2	37.3	22.2	20.0	14.3	11.8	25.5	21.6	23.6	40.1	51.8	17.2	3.7	99.2	14.6	36.9	10.1
Obreros calificados y no calificados	26.1	25.0	47.7	22.7	59.8	34.2	55.6	18.8	21.6	48.5	49.4	12.7	7.3	46.6	0.6	0.4	4.6	18.1	13.9
Capataces y supervi-sores	2.0	-	2.6	4.5	2.6	4.3	2.5	1.2	3.9	1.5	2.2	1.7	1.8	2.6	-	-	-	2.1	2.7
Empleados no califi-cados	13.6	-	11.3	13.6	6.3	12.9	10.7	29.4	33.3	6.0	10.1	15.1	16.4	16.4	5.5	0.4	1.8	11.5	36.8
Empleados califica-dos	9.0	6.3	4.5	8.3	1.6	12.9	3.8	11.8	5.9	1.5	4.1	11.9	5.9	5.6	72.4	-	10.9	10.4	13.9
Jefes nivel interme-dio	4.4	6.3	3.8	5.3	2.1	1.4	5.5	11.8	5.9	1.5	2.2	4.8	2.6	6.0	8.0	-	4.5	2.1	13.5
Altos Jefes o direc-tivos	2.7	31.0	3.0	1.5	2.4	8.6	2.7	2.4	-	3.7	4.1	2.2	3.3	2.2	0.6	-	1.8	2.4	4.7
Técnicos no univer-sitarios	2.8	-	3.1	1.5	1.1	4.3	3.8	8.2	3.9	7.5	1.5	2.7	0.8	3.4	1.2	-	19.1	4.5	2.4
Profesionales	3.4	6.4	1.0	-	0.3	-	0.3	2.4	-	7.5	0.4	4.8	0.5	-	8.0	-	42.7	10.4	2.0
Vendedores	1.2	-	0.3	-	0.8	-	-	-	-	0.7	1.7	4.3	-	-	-	-	-	0.2	-
Cobradores y Corre-dores	1.9	-	1.4	5.3	0.8	1.4	0.8	2.4	-	-	1.5	2.2	5.3	-	-	-	-	0.7	-
Otras categorías no previstas	0.1	-	0.1	-	-	-	-	-	-	0.7	-	0.1	-	-	-	-	-	0.7	-

OCUPADOS CLASIFICADOS POR CATEGORIA Y RAMA DE ACTIVIDAD DE LA OCUPACION PRINCIPAL

ABRIL 1964

CATEGORIAS DE LA OCUPACION PRINCIPAL	RAMAS DE ACTIVIDAD																		
	CATEGORIAS DE LA OCUPACION PRINCIPAL		SEGUNDA RIA										TERCIARIA						
			TOTAL	PRIMA RIA	Total	Alimen- tos y Bebi- das	Tex- til y Con- feccio- nes	Gáfi- ca Pren- sa y Pa- peí	Meta- lúrgia y Maqui- naria	Quími- ca	Elec- tri- dad Gas y Aqua	Con- struc- ción	Indus- trias Mun- factu- reras Diver- sas	Total	Comer- cio Ban- cos y Segu- ros	Trans- porte Alma- cenaje y Comu- nicaciones	Educa- ción	Servi- cio Domé- stico	Servi- cio Mé- dico y Sa- nitario
TOTAL	100.0	0.4	32.8	3.4	9.8	1.8	9.4	2.2	1.3	3.5	6.9	61.4	23.9	6.0	4.2	5.8	2.8	11.0	7.6
Tareas no Calificadas	100.0	0.3	24.7	3.9	6.6	1.1	4.1	0.8	1.0	2.3	4.9	75.0	37.8	3.1	0.5	17.6	1.3	12.4	2.4
Obreros calificados y no calificados	100.0	0.4	69.8	3.0	22.4	2.4	20.0	1.6	1.1	6.4	13.1	29.8	6.7	10.7	0.1	0.1	0.5	7.6	4.1
Capataces y Supervisores	100.0	-	49.4	7.6	12.7	3.8	11.4	1.3	2.5	2.5	7.6	50.6	21.5	7.6	-	-	-	11.4	10.1
Empleados no calificados	100.0	-	31.7	3.4	4.6	1.7	7.4	4.7	3.2	1.5	5.2	68.3	28.8	7.2	1.7	0.2	0.4	9.3	20.7
Empleados calificados	100.0	0.3	18.9	3.1	1.7	2.6	4.0	2.9	0.9	0.6	3.1	80.0	15.7	3.7	33.6	-	3.4	12.6	11.7
Jefes nivel intermedio	100.0	0.6	33.1	4.0	4.7	0.6	11.6	5.8	1.7	1.2	3.5	66.3	19.2	8.1	7.6	-	2.9	5.2	23.3
Altos Jefes o directivos	100.0	4.9	43.7	1.9	8.7	5.8	9.8	1.9	-	4.9	10.7	51.4	20.4	4.9	1.0	-	1.9	9.7	13.5
Técnicos no universitarios	100.0	-	41.8	1.8	3.6	2.7	12.7	6.4	1.8	9.0	3.6	58.2	6.4	7.3	1.8	-	19.1	17.3	6.4
Profesionales	100.0	0.8	11.5	-	0.8	-	0.8	1.5	-	7.6	0.8	87.7	3.8	-	9.9	-	35.8	33.6	4.6
Vendedores	100.0	-	10.9	-	6.6	-	-	-	-	-	4.3	89.1	87.0	-	-	-	-	2.1	-
Cobradores y Corredores	100.0	-	27.8	9.6	4.2	1.4	4.2	2.8	-	-	5.5	72.2	68.1	-	-	-	-	4.1	-
Otras Categorías no previstas	100.0	-	25.0	-	-	-	-	-	-	25.0	-	75.0	-	-	-	-	-	75.0	-

CUADRO N° 30

OCUPADOS CLASIFICADOS POR CATEGORIA DE LA OCUPACION PRINCIPAL

DETAILLANDO LOS QUE TIENEN UNO Y DOS EMPLEOS

CATEGORIA DE LA OCUPACION PRINCIPAL	RELATIVOS						RELATIVOS					
	JULIO 1963			ABRIL 1964			JULIO 1963			ABRIL 1964		
	Total	1 Empleo	2 o más Empleos	Total	1 Empleo	2 o más Empleos	Total	1 Empleo	2 o más Empleos	Total	1 Empleo	2 o más Empleos
TOTAL	100,0	91.5	8.5	100,0	93.9	6.1	100,0	100,0	100,0	100,0	100,0	100,0
Tareas no calificadas	100.0	94.5	5.5	100.0	96.9	3.1	26.5	27.4	17.2	32.8	33.8	16.8
Obreros no calificados	100.0	93.9	6.1	100.0	96.4	3.6	29.4	30.1	20.8	26.1	26.8	15.1
Capataces y supervisores	100.0	91.0	9.0	100.0	91.1	8.9	1.9	1.9	2.0	2.0	2.0	2.9
Empleados no calificados	100.0	89.6	10.4	100.0	93.2	6.8	7.0	6.9	8.6	13.6	13.5	15.1
Empleados calificados	100.0	86.3	13.7	100.0	90.9	9.1	13.5	12.8	21.8	9.0	8.8	13.5
Jefes de nivel intermedio	100.0	89.2	10.8	100.0	86.6	13.4	5.2	5.1	6.6	4.4	4.1	9.7
Altos Jefes o directivos	100.0	93.0	7.0	100.0	93.2	6.8	2.0	2.0	1.7	2.7	2.6	2.9
Tecnicos no universitarios	100.0	83.8	16.2	100.0	93.6	6.4	2.3	2.1	4.3	2.8	2.8	2.9
Profesionales	100.0	66.7	33.3	100.0	67.2	32.8	3.3	2.4	12.9	3.4	2.4	18.1
Vendedores	100.0	97.8	2.2	100.0	95.7	4.3	6.3	6.7	1.7	1.2	1.2	0.9
Cobradores y corredores	100.0	94.2	5.8	100.0	93.1	6.9	1.9	2.0	1.2	1.9	1.9	2.1
Categorías no previstas	100.0	83.3	16.7	100.0	100.0	-	0.7	0.6	1.2	0.1	0.1	-

OCUPADOS CLASIFICADOS POR NIVEL DE ESTUDIOS ALCANZADO Y CATEGORIA DE LA OCUPACION PRINCIPAL

ABRIL 1964

NIVEL DE ESTUDIOS ALCANZADO.	CATEGORIAS DE LA OCUPACION												
	Total	Tareas no calificadas.	Obreros calificados y semi calificados.	Capataces y supervisores.	Empleados no calificados.	Empleados calificados.	Jefes de nivel intermedio.	Altos Jefes o Directivos.	Técnicos no universitarios.	Profesionales.	Otras Categorías.	Vendedores.	Cobradores y Corredores
<u>TOTAL</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>
No asistió	3,2	7,1	3,1	-	0,2	-	0,6	-	-	-	-	-	-
PRIMARIO	59,0	77,7	78,6	64,6	38,7	21,4	39,5	20,4	16,4	-	25,0	56,5	59,7
Incompleto	21,1	36,6	26,5	22,8	5,1	2,9	7,0	4,9	1,8	-	-	10,8	9,7
Completo	37,9	41,1	52,1	41,8	33,6	18,5	32,5	15,5	14,6	-	25,0	45,7	50,0
SECUNDARIO	24,3	12,3	13,1	27,8	46,5	54,9	37,8	45,6	38,1	-	75,0	34,8	31,9
Incompleto	13,3	9,0	10,6	15,2	26,6	15,7	17,4	17,5	13,6	-	50,0	26,1	18,0
Completo	11,0	3,3	2,5	12,6	19,9	39,2	20,4	28,1	24,5	-	25,0	8,7	13,9
ESCUELAS DE APRENDIZAJE	2,8	1,3	3,5	3,8	3,0	2,3	1,7	-	20,0	-	-	2,2	2,8
Incompleto	1,2	0,6	2,0	2,5	1,7	0,6	1,7	-	1,8	-	-	-	1,4
Completo	1,6	0,7	1,5	1,3	1,3	1,7	-	-	18,2	-	-	2,2	1,4
ESPECIAL O ARTISTICA.	1,8	0,3	0,8	-	1,7	8,0	4,7	1,0	8,2	-	-	2,2	1,4
Incompleto	0,5	-	0,3	-	0,9	2,3	0,6	-	1,8	-	-	2,2	-
Completo	1,3	0,3	0,5	-	0,8	5,7	4,1	1,0	6,4	-	-	-	1,4
UNIVERSITARIA	8,9	1,3	1,0	3,8	9,9	13,4	15,7	33,0	17,3	100,0	-	4,3	4,2
Incompleto	4,4	1,3	0,7	2,5	9,9	10,0	12,8	12,6	16,4	-	-	2,2	4,2
Completo	4,5	-	0,3	1,3	-	3,4	2,9	20,4	0,9	100,0	-	2,1	-

OCUPADOS CLASIFICADOS POR NIVEL DE ESTUDIOS ALCANZADO Y CATEGORIA DE LA OCUPACION PRINCIPAL

ABRIL 1964

NIVEL DE ESTUDIOS ALCANZADOS	CATEGORIA DE LA OCUPACION												
	Total	Tareas no cali- ficadas	Obreros califi- cados y semicali- ficados	Capata- ces o su- perviso- res	Emplea- dos no califi- cados	Emplea- dos cali- ficados	Jefes o encarga- do de ni- vel in- termedio	Altos jefes o di- recto- rios	Técnici- cos no univer- sita- rios	Profe- siona- les	Otras cate- gorias	Vendedo- res	Cobradores y corredores
TOTAL	100,0	100,0	100,0	100,0	100,0	100,0	100,0	100,0	100,0	100,0	100,0	100,0	100,0
NO ASISTIO	3,2	7,1	3,0	-	0,2	-	0,6	-	-	-	-	-	-
PRIMARIA	59,0	77,7	78,6	64,4	38,6	21,5	39,5	20,3	16,4	-	25,0	56,5	59,7
1	0,9	2,0	1,0	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-
2	3,5	7,2	3,4	3,8	0,9	0,3	0,6	-	-	-	-	-	-
3	6,3	11,0	7,5	7,6	1,7	0,6	1,7	2,9	1,8	-	-	6,5	2,8
4	6,2	9,6	8,9	6,2	1,3	1,7	1,7	1,9	-	-	-	2,2	4,2
5	4,2	6,8	5,7	5,1	1,1	0,3	2,9	-	-	-	-	2,2	2,8
Egresados	37,9	41,1	52,1	41,7	33,6	18,6	32,6	15,5	14,6	-	25,0	45,6	49,9
SECUNDARIA	24,3	12,3	13,1	27,8	46,6	54,0	37,7	45,7	38,1	-	75,0	34,7	31,9
1	2,7	2,8	2,0	2,6	4,6	3,4	1,7	1,0	1,8	-	-	6,5	1,4
2	3,5	2,5	3,0	2,6	6,3	3,7	7,0	4,9	2,7	-	-	6,5	4,2
3	4,8	2,9	3,6	6,2	10,1	6,0	5,2	9,7	2,7	-	50,0	10,8	6,9
4	2,1	0,6	1,8	3,8	5,3	2,3	3,5	1,9	4,5	-	-	2,2	5,6
5	0,2	0,2	0,2	-	0,4	0,3	-	-	1,8	-	-	-	-
Egresados	11,0	3,3	2,5	12,6	19,9	39,1	20,3	28,2	24,6	-	25,0	8,7	13,8
ESCUELAS DE APRENDIZAJE	2,8	1,3	3,5	3,9	3,1	2,3	1,8	-	20,0	-	-	2,2	2,8
1	0,3	0,5	0,4	1,3	0,2	-	-	-	-	-	-	-	-
2	0,3	-	0,5	-	0,8	0,6	-	-	-	-	-	-	1,4
3	0,3	-	0,5	1,3	0,4	-	1,2	-	1,8	-	-	-	-
4	0,2	0,2	0,5	-	0,2	-	0,6	-	-	-	-	-	-
5	0,1	-	0,1	-	0,2	-	-	-	-	-	-	-	-
6	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-
Egresados	1,6	0,6	1,5	1,3	1,3	1,7	-	-	18,2	-	-	2,2	1,4
ESPECIAL ARTISTICO	1,8	0,3	0,8	-	1,8	8,0	4,7	1,0	8,2	-	-	2,2	1,4
1	0,2	-	0,3	-	0,4	0,3	-	-	0,9	-	-	-	-
2	0,1	-	-	-	-	0,6	0,6	-	-	-	-	-	-
3	0,1	-	-	-	0,4	-	-	-	-	-	-	-	-
4	0,1	-	-	-	-	0,9	-	-	0,9	-	-	2,2	-
5	0,0	-	-	-	-	0,3	-	-	-	-	-	-	-
6	0,1	-	-	-	0,2	0,3	-	-	-	-	-	-	-
Egresados	1,2	0,3	0,5	-	0,8	5,7	4,1	1,0	6,4	-	-	-	1,4
UNIVERSITARIO	8,9	1,3	1,0	3,9	9,7	13,4	15,7	33,0	17,3	100,0	-	4,4	4,2
En curso	4,4	1,3	0,7	2,6	9,7	10,0	12,8	12,6	16,4	-	-	2,2	4,2
Egresados	4,5	-	0,3	1,3	-	3,4	2,9	20,4	0,9	100,0	-	2,2	-

OCUPADOS CLASIFICADOS POR NIVEL DE ESTUDIOS ALCANZADO Y CATEGORIA DE LA OCUPACION PRINCIPAL

ABRIL 1964

NIVEL DE ESTUDIOS ALCANZADO	CATEGORIAS DE LA OCUPACION												
	TOTAL	Tareas no calificadas.	Obreros calificados y semi calificados.	Capataces y supervisores.	Empleados no calificados.	Empleados calificados.	Jefes nivel intermedio.	Altos Jefes o Directivos.	Técnicos no Universitarios.	Profesionales.	Otras Categorías	Vendedores.	Cobradores y Corredores
<u>TOTAL</u>	<u>100,0</u>	<u>32,8</u>	<u>26,1</u>	<u>2,0</u>	<u>13,6</u>	<u>9,0</u>	<u>4,4</u>	<u>2,7</u>	<u>2,8</u>	<u>3,4</u>	<u>0,1</u>	<u>1,2</u>	<u>1,9</u>
No asistió	100,0	73,2	25,2	-	0,8	-	0,8	-	-	-	-	-	-
Primario	100,0	43,2	34,7	2,2	8,9	3,3	3,0	0,9	0,8	-	-	1,1	1,9
Incompleto	100,0	56,8	32,7	2,2	3,3	1,2	1,5	0,6	0,2	-	-	0,6	0,9
Completo	100,0	35,5	36,0	2,2	12,0	4,4	3,8	1,0	1,1	0,1	0,1	1,4	2,4
Secundario	100,0	16,5	14,0	2,3	26,0	20,4	6,9	5,0	4,5	-	0,3	1,7	2,4
Incompleto	100,0	22,0	20,7	2,3	27,0	10,6	5,8	3,5	2,9	-	0,4	2,3	2,5
Completo	100,0	9,9	5,9	2,4	24,7	32,2	8,2	6,8	6,4	-	0,2	0,9	2,4
Escuelas de aprendizaje.	100,0	15,9	32,7	2,8	14,9	7,5	2,8	-	20,6	-	-	0,9	1,9
Incompleto	100,0	17,0	42,5	4,3	19,1	4,3	6,4	-	4,3	-	-	-	2,1
Completo	100,0	15,0	24,9	1,7	11,7	10,0	-	-	33,3	-	-	1,7	1,7
Especiales o Artísticas	100,0	5,8	11,6	-	13,1	40,6	11,6	1,4	13,1	-	-	1,4	1,4
Incompleto	100,0	-	15,0	-	25,0	40,0	5,0	-	10,0	-	-	5,0	-
Completo	100,0	8,2	10,2	-	8,2	40,8	14,3	2,0	14,3	-	-	-	2,0
Universitario	100,0	4,7	2,9	0,9	15,1	13,7	7,8	9,9	5,5	38,0	-	0,6	0,9
Incompleto	100,0	9,5	4,1	1,2	30,8	20,7	13,0	7,7	10,7	-	-	0,6	1,7
Completo	100,0	-	1,6	0,6	-	6,9	2,8	12,0	0,6	74,9	-	0,6	-

CUADRO N° 34

Ocupados Clasificados por Rama de Actividades
E INDOLE DE LA OCUPACION PRINCIPAL

RAMAS DE ACTIVIDAD	JULIO 1963					ABRIL 1964					JULIO 1963					ABRIL 1964				
	Total	Cuenta Propia	Asala-riado	Empre- sario	Familiar no remu- nerado	Total	Cuenta Propia	Asala-riado	Empre- sario	Familiar no remu- nerado	Total	Cuenta Propia	Asala-riado	Empre- sario	Familiar no remu- nerado	Total	Cuenta Propia	Asala-riado	Empre- sario	Familiar no remu- nerado
<u>TOTAL</u>	100.0	25.8	66.9	3.8	3.5	100.0	27.8	65.8	2.3	4.1	100.0	100.0	100.0	100.0	100.0	100.0	100.0	100.0	100.0	100.0
<u>PRIMARIA</u>	100.0	29.2	37.5	25.0	8.3	100.0	37.5	18.8	43.7	-	0.7	0.8	0.4	4.4	1.6	0.4	0.5	0.1	7.9	-
<u>SECUNDARIA</u>	100.0	21.2	70.6	5.3	3.9	100.0	23.2	71.3	3.3	2.2	41.7	34.2	44.0	57.8	34.9	38.2	31.9	41.4	55.7	20.6
Alimentos y bebidas	100.0	21.4	69.0	4.8	4.8	100.0	18.2	75.8	3.0	3.0	4.7	3.9	4.9	5.9	6.3	3.4	2.2	3.9	4.6	2.5
Textiles y confecciones	100.0	31.0	58.0	6.1	4.9	100.0	32.0	61.4	2.4	4.2	9.2	11.1	8.0	14.9	12.7	9.7	11.3	9.1	10.2	10.0
Gráfica, prensa y papel	100.0	19.0	72.5	5.6	2.9	100.0	4.3	87.1	8.6	-	4.0	2.9	4.3	5.9	3.2	1.8	0.3	2.4	6.8	-
Metalúrgica y maquinaria	100.0	16.5	76.1	6.0	1.4	100.0	20.1	75.0	3.8	1.1	10.8	6.9	12.2	17.0	4.0	9.4	6.8	10.7	15.9	2.5
Química	100.0	5.3	85.5	5.3	3.9	100.0	3.5	96.5	-	-	2.1	0.4	2.7	3.0	2.4	2.2	0.3	3.2	-	-
Electricidad, gas y agua	100.0	2.0	98.0	-	-	100.0	-	100.0	-	-	1.4	0.1	2.1	-	-	1.3	-	2.0	-	-
Construcciones	100.0	41.2	55.9	2.9	-	100.0	41.1	56.7	1.5	0.7	3.8	6.1	3.2	3.0	-	3.5	5.1	3.0	2.3	0.6
Industrias varias	100.0	12.9	77.7	5.4	4.0	100.0	24.0	67.8	5.2	3.0	5.7	2.8	6.6	8.1	6.3	6.9	5.9	7.1	15.9	5.0
<u>TERCIARIA</u>	100.0	29.1	64.5	2.5	3.9	100.0	30.6	62.7	1.4	5.3	57.6	65.0	55.6	37.8	63.5	61.4	67.6	58.5	36.4	79.4
Comercio, Banca y Seguros	100.0	44.0	44.9	4.0	7.9	100.0	44.1	42.1	2.5	11.3	21.9	37.6	14.9	23.0	44.4	23.9	38.0	15.3	26.1	65.7
Transporte, almacenaje y comunicaciones	100.0	21.3	77.3	0.5	0.9	100.0	25.5	71.1	1.7	1.7	6.1	5.0	7.0	0.7	1.6	6.0	5.5	6.5	4.6	2.5
Educación	100.0	19.7	77.0	1.3	2.0	100.0	17.2	82.8	-	-	4.3	3.3	4.9	1.5	2.4	4.2	2.6	5.3	-	-
Servicio doméstico	100.0	3.4	95.3	-	1.3	100.0	3.1	96.9	-	-	6.6	0.9	9.4	-	2.4	5.8	0.7	8.6	-	-
Servicios médico y sanitario	100.0	32.7	65.5	0.9	0.9	100.0	40.0	59.1	-	0.9	3.2	4.0	3.1	0.7	0.8	2.9	4.1	2.5	-	0.6
Servicios varios	100.0	40.8	49.2	5.2	4.8	100.0	41.9	52.9	1.2	4.0	8.8	13.9	6.4	11.9	11.1	16.7	8.9	5.7	10.6	-
Fuerzas armadas y servicios de gobier- no.	100.0	1.3	98.7	-	-	100	-	100.0	-	-	6.7	0.3	9.9	-	-	7.5	-	11.4	-	-

CUADRO N° 35

Ocupados Clasificados por Nivel de Estudios Alcanzado y Rama de ActividadABRIL 1964

RAMAS DE ACTIVIDAD	NIVEL DE ESTUDIOS ALCANZADO						
	Total	No asistió	Primario	Secundario	Escuelas de aprendizaje	Escuelas especiales o artísticas	Universitario.
TOTAL	100,0	100,0	100,0	100,0	100,0	100,0	100,0
<u>Primaria</u>	<u>0,4</u>	<u>1,6</u>	<u>0,3</u>	<u>0,2</u>	<u>-</u>	<u>-</u>	<u>1,5</u>
<u>Secundaria</u>	<u>38,3</u>	<u>25,2</u>	<u>43,3</u>	<u>34,6</u>	<u>41,2</u>	<u>20,3</u>	<u>21,8</u>
Alimentos	3,4	3,3	3,9	3,3	1,9	-	1,7
Textil y Confecciones	9,8	6,5	12,5	5,9	9,3	7,3	4,1
Gráfica, Prensa y Papel	1,8	-	1,9	2,4	1,9	-	0,6
Metalurgia y Maquinaria	9,4	4,9	9,8	10,3	15,0	5,8	4,6
Química	2,2	-	1,9	2,8	0,9	1,5	3,8
Electricidad, Gas y Agua	1,3	0,8	1,2	1,7	2,8	1,4	0,6
Construcción	3,5	6,5	3,6	2,5	3,8	1,4	4,7
Industrias varias	6,9	3,2	8,5	5,7	5,6	2,9	1,7
<u>Terciaria</u>	<u>61,3</u>	<u>73,2</u>	<u>56,4</u>	<u>65,2</u>	<u>58,8</u>	<u>79,7</u>	<u>76,7</u>
Comercio, Bancos y Seguros	23,9	24,4	24,4	27,9	13,1	11,6	15,4
Transporte, Almacenaje y Comunicaciones	6,0	5,7	6,2	5,1	14,0	7,2	4,4
Educación	4,2	-	0,2	10,3	1,9	27,7	11,6
Servicio doméstico	5,8	25,2	7,9	1,0	2,8	1,4	-
Servicio Médico y Sanitario	2,8	0,8	1,4	0,5	8,4	13,0	15,4
Servicios varios	11,1	13,8	9,9	10,4	9,3	5,8	21,5
Fuerzas Armadas y Servicios de Gobierno	7,5	3,3	6,4	10,0	9,3	13,0	8,4

Ocupados clasificados por nivel de estudios alcanzado y rama de actividad

ABRIL 1964

57

R A M A S D E A C T I V I D A D	N I V E L D E E S T U D I O S A L C A N Z A D O						
	Total	No asistió	Primario	Secundario	Escuelas de aprendizaje.	Escuelas especiales o artísticas	Universitario
<u>T O T A L</u>	<u>100.0</u>	<u>3.2</u>	<u>59.1</u>	<u>24.3</u>	<u>2.8</u>	<u>1.8</u>	<u>8.8</u>
<u>PRIMARIA</u>	<u>100.0</u>	<u>12.5</u>	<u>43.8</u>	<u>12.5</u>	<u>-</u>	<u>-</u>	<u>31.2</u>
<u>SECUNDARIA</u>	<u>100.0</u>	<u>2.1</u>	<u>66.8</u>	<u>22.1</u>	<u>3.0</u>	<u>0.9</u>	<u>5.1</u>
Alimentos	100.0	3.0	67.4	23.5	1.5	-	4.6
Textiles y confecciones	100.0	2.1	75.4	14.8	2.6	1.3	3.8
Grafica, prensa y papel	100.0	-	61.4	32.8	2.9	-	2.9
Metalurgia y Maquinaria	100.0	1.6	61.8	26.6	4.4	1.2	4.4
Quimica	100.0	-	51.8	30.6	1.2	1.2	15.2
Electricidad, gas y agua	100.0	2.0	54.9	31.4	5.9	2.0	3.8
Construcciones	100.0	6.0	60.4	17.9	3.0	0.7	12.0
Industrias manufactureras diversas	100.0	1.5	73.0	20.2	2.3	0.7	2.3
<u>TERCIARIA</u>	<u>100.0</u>	<u>3.8</u>	<u>54.3</u>	<u>25.8</u>	<u>2.6</u>	<u>2.4</u>	<u>11.1</u>
Comercio, Bancos y Seguros	100.0	3.2	60.4	28.3	1.5	0.9	5.7
Transporte, almacenaje y comunicaciones	100.0	3.0	61.2	20.7	6.5	2.1	6.5
Educación	100.0	-	3.1	59.5	1.2	11.7	24.5
Servicio doméstico	100.0	13.9	80.4	4.0	1.3	0.4	-
Servicio médico y sanitario	100.0	0.9	30.0	4.5	8.2	8.2	48.2
Servicios varios	100.0	4.0	52.7	22.9	2.3	0.9	17.2
Fuerzas armadas y Servicio de gobierno	100.0	1.4	50.0	32.2	3.4	3.0	10.0

OCUPADOS CLASIFICADOS POR SUB-AREAS, RAMA DE ACTIVIDAD Y SEXO

ABRIL 1964

RAMAS DE ACTIVIDAD	TOTAL			CAPITAL FEDERAL			GRAN BUENOS AIRES		
	AMBOS SEXOS	VARONES	MUJERES	AMBOS SEXOS	VARONES	MUJERES	AMBOS SEXOS	VARONES	MUJERES
	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>
<u>TOTAL</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>
<u>PRIMARIA</u>	<u>0,4</u>	<u>0,6</u>	<u>0,1</u>	<u>0,3</u>	<u>0,5</u>	<u>0,1</u>	<u>0,5</u>	<u>0,7</u>	<u>-</u>
<u>SECUNDARIA</u>	<u>38,2</u>	<u>42,9</u>	<u>28,9</u>	<u>31,6</u>	<u>35,2</u>	<u>25,3</u>	<u>45,3</u>	<u>50,2</u>	<u>33,8</u>
Alimentos	3,3	4,5	1,3	2,5	3,4	1,0	4,4	5,5	1,8
Textiles y Confecciones	9,8	5,5	18,3	9,3	5,0	16,5	10,4	5,9	20,7
Gráfica, prensa y papel	1,8	2,1	1,3	2,0	2,4	1,2	1,6	1,7	1,4
Metalurgia y maquinaria	9,4	12,9	2,3	7,4	10,7	1,9	11,5	15,2	2,9
Química	2,2	2,1	2,5	2,2	2,1	2,4	2,1	2,0	2,5
Electricidad, gas y agua	1,3	1,9	0,1	0,7	1,1	0,1	1,9	2,7	-
Construcciones	3,5	5,0	0,2	1,9	2,8	0,3	5,1	7,2	0,2
Industrias manufactureras diversas	6,9	8,9	2,9	5,6	7,7	1,9	8,3	10,0	4,3
<u>TERCIARIA</u>	<u>61,4</u>	<u>56,5</u>	<u>71,0</u>	<u>68,1</u>	<u>64,3</u>	<u>74,6</u>	<u>54,2</u>	<u>49,1</u>	<u>66,2</u>
Comercio, Bancos y Seguros	23,9	25,0	21,7	26,9	31,7	18,5	20,9	18,7	25,8
Transporte, almacenaje y comunicaciones	6,0	8,0	1,9	4,6	6,2	1,9	7,5	9,8	2,0
Educación	4,2	0,6	11,4	4,8	0,9	11,5	3,6	0,3	11,3
Servicio Doméstico	5,8	0,3	16,8	7,7	0,2	20,7	3,7	0,4	11,7
Servicio Médico y Sanitario	2,8	2,2	4,2	3,0	2,4	3,9	2,7	1,9	4,5
Servicios Varios	11,1	11,1	11,0	13,6	13,9	13,2	8,3	8,4	8,0
Fuerzas Armadas y servicio de Gobierno	7,6	9,3	4,0	7,5	9,0	4,9	7,5	9,6	2,9

OCUPADOS CLASIFICADOS POR SUB-AREAS, RAMA DE ACTIVIDAD, Y SEXO

ABRIL 1964

RAMAS DE ACTIVIDAD	TOTAL			CAPITAL FEDERAL			GRAN BUENOS AIRES		
	AMBOS SEXOS	VARONES	MUJERES	AMBOS SEXOS	VARONES	MUJERES	AMBOS SEXOS	VARONES	MUJERES
<u>TOTAL</u>	<u>100,0</u>	<u>66,6</u>	<u>33,4</u>	<u>100,0</u>	<u>63,3</u>	<u>36,7</u>	<u>100,0</u>	<u>70,2</u>	<u>29,8</u>
<u>PRIMARIA</u>	<u>100,0</u>	<u>93,8</u>	<u>6,2</u>	<u>100,0</u>	<u>85,7</u>	<u>14,3</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>	<u>-</u>
<u>SECUNDARIA</u>	<u>100,0</u>	<u>74,7</u>	<u>25,3</u>	<u>100,0</u>	<u>70,6</u>	<u>29,4</u>	<u>100,0</u>	<u>77,8</u>	<u>22,2</u>
Alimentos	100,0	87,1	12,9	100,0	86,0	14,0	100,0	87,8	12,2
Textiles y Confecciones	100,0	37,6	62,4	100,0	34,6	65,4	100,0	40,4	59,6
Gráfica, prensa y papel	100,0	75,7	24,3	100,0	77,5	22,5	100,0	73,3	26,7
Metalurgia y Maquinaria	100,0	91,8	8,2	100,0	90,6	9,4	100,0	92,6	7,4
Química	100,0	62,4	37,6	100,0	60,0	40,0	100,0	65,0	35,0
Electricidad, gas y Agua	100,0	98,0	2,0	100,0	93,3	6,7	100,0	100,0	-
Construcciones	100,0	97,8	2,2	100,0	94,7	5,3	100,0	99,0	1,0
Industrias manufactureras diversas.	100,0	85,8	14,2	100,0	87,4	12,6	100,0	84,6	15,4
<u>TERCIARIA</u>	<u>100,0</u>	<u>61,4</u>	<u>38,6</u>	<u>100,0</u>	<u>59,7</u>	<u>40,3</u>	<u>100,0</u>	<u>63,6</u>	<u>36,4</u>
Comercio, Bancos y Seguros.	100,0	69,8	30,2	100,0	74,7	25,3	100,0	63,0	37,0
Transporte, almacenaje y comunicaciones.	100,0	89,2	10,8	100,0	84,8	15,2	100,0	92,1	7,9
Educación	100,0	9,2	90,8	100,0	11,5	88,5	100,0	6,0	94,0
Servicio Doméstico	100,0	-	-	100,0	1,9	98,1	100,0	7,1	92,9
Servicio Médico y Sanitario.	100,0	50,9	49,1	100,0	51,7	48,3	100,0	50,0	50,0
Servicios Varios	100,0	66,9	33,1	100,0	64,5	35,5	100,0	71,2	28,8
Fuerzas Armadas y servicios de Gobierno.	100,0	82,2	17,8	100,0	76,2	23,8	100,0	88,7	11,3

DESOCUPADOS CLASIFICADOS SEGUN HAYAN BUSCADOO NO TRABAJA EN LA SEMANA DEL12 AL 18 DE ABRIL DE 1964

60

SITUACION DE TRABAJO	RELATIVOS		
	Ambos sexos	Varones	Mujeres
<u>T O T A L</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>
Buscaron trabajo	80.8	80.4	81.2
No Buscaron trabajo	19.2	19.6	18.8
- por enfermedad	2.6	2.6	2.5
- por tener trabajo futuro asegurado	4.2	3.3	5.0
- por creer no poder encontrarlo	1.9	2.6	1.3
- por esperar contestación por gestiones hechas	10.5	11.1	10.0

PORCENTAJES DE DESOCUPADOS SOBRE EL TOTAL DE LA POBLACION

ECONOMICAMENTE ACTIVA

Z O N A S	D E S O C U P A D O S	
	Encuesta 1963	Encuesta 1964
<u>T O T A L</u>		
<u>Capital Federal</u>		
Zona 1	8.8	7.5
Zona 2	5.3	5.4
Zona 3	5.7	5.0
Zona 4	3.9	4.7
<u>Gran Buenos Aires</u>		
Zona 5	6.7	5.4
Zona 6	5.8	6.9
Zona 7	12.1	9.6
	13.4	10.9
	12.6	9.4
	8.5	7.3

CAPITAL FEDERAL

Zona 1: Constitución, San Telmo, Boca, Barracas, Parque Patricios, Nueva Pompeya, Boedo, Almagro, Once, Congreso, San Cristóbal, Flores, Caballito y Parque Chacabuco.

Zona 2: Monserrat, Centro, Retiro, Barrio Norte, Palermo, Chacarita y Villa Crespo.

Zona 3: Parque Avellaneda, Vélez Sarsfield, Floresta, Villa Luro, Liniers, Villa Lugano, Villa Soldati y Mataderos.

Zona 4: Belgrano, Colegiales, Saavedra, Núñez, Coghlan, Pueyrredón, Villa Urquiza, Villa Devoto, Villa Real, Versailles, Villa del Parque, La Paternal y Agronomía.

GRAN BUENOS AIRES

Zona 5: Almirante Brown, Avellaneda, Lanús, Esteban Echeverría, Luján de Zamora y Quilmes.

Zona 6: San Martín, Tres de Febrero, General Sarmiento, San Fernando, San Isidro y Vicente López.

Zona 7: La Matanza, Merlo, Moreno y Morón.

CUADRO N° 41

DESOCUPADOS CLASIFICADOS POR GRUPOS DE EDAD Y SEXO

GRUPOS de EDAD	JULIO 1963			ABRIL 1964			JULIO 1963			ABRIL 1964		
	Ambos Sexos	Varo nes	Muje res	Ambos Sexos	Varo nes	Muje res	Ambos Sexos	Varo nes	Muje res	Ambos Sexos	Varo nes	Muje res
<u>TOTAL</u>	<u>100.0</u>	<u>60.3</u>	<u>39.7</u>	<u>100.0</u>	<u>48.9</u>	<u>51.1</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>
0 a 13 años	100.0	50.0	50.0	100.0	-	100.0	0.5	0.4	0.6	0.3	-	0.6
14 a 19 años	100.0	54.4	45.6	100.0	52.7	47.3	19.7	17.8	22.7	29.8	32.1	27.5
20 a 29 años	100.0	59.1	40.9	100.0	42.0	58.0	23.2	22.7	23.9	25.9	22.2	29.3
30 a 39 años	100.0	31.9	68.1	100.0	26.9	73.1	17.9	9.5	30.8	16.6	9.2	23.8
40 a 49 años	100.0	63.9	36.1	100.0	53.6	46.4	15.2	16.1	13.8	8.9	9.8	8.1
50 a 59 años	100.0	83.3	16.7	100.0	64.3	35.7	16.5	22.7	6.9	13.4	17.6	9.4
60 a 69 años	100.0	92.3	7.7	100.0	85.7	14.3	6.5	10.0	1.3	4.5	7.8	1.3
70 años y mas	100.0	100.0	-	100.0	100.0	-	0.5	0.8	-	0.6	1.3	-

DESOCUPADOS CLASIFICADOS POR INDOLE Y CATEGORIA DE LA OCUPACION

ANTERIOR SEGUN CAUSAS DE ABANDONO DEL TRABAJO (1)

Indole y Categoría de la Ocupación Anterior	JULIO 1963				ABRIL 1964			
	Total	Mal remunerado	Despido y falta de trabajo	Otras causas	Total	Mal remunerado	Despido y falta de trabajo	Otras causas
<u>TOTAL</u>	<u>100.0</u>	<u>6.8</u>	<u>65.3</u>	<u>27.9</u>	<u>100.0</u>	<u>10.3</u>	<u>48.2</u>	<u>41.5</u>
<u>CUENTA PROPIA</u>	<u>100.0</u>	<u>9.3</u>	<u>66.7</u>	<u>24.0</u>	<u>100.0</u>	<u>2.2</u>	<u>73.3</u>	<u>24.5</u>
Tareas manuales	100.0	4.8	71.4	23.8	100.0	-	73.0	27.0
Tareas no manuales	100.0	25.0	50.0	25.0	100.0	12.5	75.0	12.5
<u>ASALARIADO</u>	<u>100.0</u>	<u>6.4</u>	<u>65.0</u>	<u>28.6</u>	<u>100.0</u>	<u>12.3</u>	<u>41.9</u>	<u>45.8</u>
Tareas manuales	100.0	6.6	68.6	24.8	100.0	13.2	43.8	43.0
Tareas no manuales	100.0	5.5	49.1	45.4	100.0	10.8	38.5	50.7
<u>TOTAL</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>
<u>CUENTA PROPIA</u>	<u>15.4</u>	<u>20.8</u>	<u>15.7</u>	<u>13.3</u>	<u>20.1</u>	<u>4.3</u>	<u>30.6</u>	<u>11.8</u>
Tareas manuales	12.0	8.3	13.1	10.2	16.5	-	25.0	10.8
Tareas no manuales	3.4	12.5	2.6	3.1	3.6	4.3	5.6	1.0
<u>ASALARIADO</u>	<u>84.6</u>	<u>79.2</u>	<u>84.3</u>	<u>86.7</u>	<u>79.9</u>	<u>95.7</u>	<u>69.4</u>	<u>88.2</u>
Tareas manuales	68.9	66.7	72.5	61.2	50.9	65.3	46.3	52.7
Tareas no manuales	15.7	12.5	11.8	25.5	29.0	30.4	23.1	35.5

CUADRA N° 43

DE SOCUOPADOS CLASIFICADOS POR INDOLE Y RAMA DE ACTIVIDAD DE LA OCUPACION ANTERIOR

ABRIL 1964

DESOCUPADOS CLASIFICADOS POR RAMAS DE ACTIVIDAD Y CAUSAS DE ABANDONO DE LA OCUPACION ANTERIOR

RAMAS DE ACTIVIDAD	JULIO 1963				ABRIL 1964				JULIO 1963				ABRIL 1964			
	Total	Mal remunerado	Despido o falta de trabajo	Otras causas	Total	Mal remunerado	Despido o falta de trabajo	Otras causas	Total	Mal remunerado	Despido o falta de trabajo	Otras causas	Total	Mal remunerado	Despido o falta de trabajo	Otras causas
<u>TOTAL</u>	<u>100.0</u>	<u>6.8</u>	<u>65.3</u>	<u>27.9</u>	<u>100.0</u>	<u>10.3</u>	<u>48.2</u>	<u>41.5</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>
PRIMARIA	100.0	-	-	-	100.0	-	100.0	-	-	-	-	-	0.4	-	0.9	-
SECUNDARIA	100.0	5.7	72.9	21.4	100.0	10.8	55.0	34.2	59.8	50.0	66.8	45.9	49.6	52.2	56.5	40.9
Alimentos y bebidas	100.0	-	77.8	22.2	100.0	16.7	66.7	16.6	2.6	-	3.1	2.0	2.7	4.3	3.7	1.1
Textiles y confecciones	100.0	6.7	70.0	23.3	100.0	7.1	52.4	40.5	17.1	16.7	18.3	14.3	18.8	13.0	20.4	18.3
Gráfica, prensa y papel	100.0	-	85.7	14.3	100.0	14.3	14.3	71.4	2.0	-	2.6	1.0	3.1	4.3	0.9	5.4
Metalurgia, y maquinaria (incluye eléctrica)	100.0	3.7	75.9	20.4	100.0	22.2	55.6	22.2	15.3	8.3	17.9	11.2	12.1	26.3	13.9	6.4
Química	100.0	14.3	57.1	28.6	100.0	-	80.0	20.0	2.0	4.2	1.7	2.0	2.2	-	3.7	1.1
Electricidad, gas y agua	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-
Construcciones	100.0	-	89.7	10.3	100.0	-	66.7	33.3	8.3	-	11.4	3.1	5.3	-	7.4	4.3
Industrias varias	100.0	11.3	61.4	27.3	100.0	8.3	58.3	33.4	12.5	20.8	11.8	12.3	5.4	4.3	6.5	4.3
<u>TERCIARIA</u>	<u>100.0</u>	<u>8.5</u>	<u>53.9</u>	<u>37.6</u>	<u>100.0</u>	<u>9.8</u>	<u>41.1</u>	<u>49.1</u>	<u>40.2</u>	<u>50.0</u>	<u>33.2</u>	<u>54.1</u>	<u>50.0</u>	<u>47.8</u>	<u>42.6</u>	<u>59.1</u>
Comercio, bancos y seguros	100.0	13.3	48.4	38.3	100.0	19.4	41.9	38.7	17.1	33.3	12.7	23.4	13.8	26.1	12.0	12.9
Transporte, almacenaje y comunicaciones	100.0	4.7	66.7	28.6	100.0	7.7	30.8	61.5	6.0	4.2	6.1	6.1	5.8	4.3	3.7	8.6
Educación	100.0	-	100.0	-	100.0	-	60.0	40.0	0.9	-	1.3	-	6.7	-	8.4	6.4
Servicio doméstico	100.0	8.3	50.0	41.7	100.0	12.5	25.0	62.5	3.4	4.2	2.6	5.1	7.2	8.7	3.7	10.8
Servicios médico y sanitario	100.0	-	40.0	60.0	100.0	-	40.0	60.0	1.4	-	0.9	3.1	2.2	-	1.9	3.2
Servicios varios	100.0	6.6	66.7	26.7	100.0	8.3	54.2	37.5	8.6	8.3	8.7	8.2	10.7	8.7	12.0	9.7
Fuerzas armadas y servicios de Gobierno	100.0	-	20.0	80.0	100.0	-	12.5	87.5	2.8	-	0.9	8.2	3.6	-	0.9	7.5

CUADRO N° 45

DESOCUPADOS CLASIFICADOS POR CATEGORIAS Y RAMAS DE ACTIVIDAD DE LA

OCCUPACION ANTERIOR

ABRIL 1964

C A T E G O R I A	R A M A S D E A C T I V I D A D							
	Total	Primaria	Secundaria	Terciaria	Total	Primaria	Secundaria	Terciaria
<u>TOTAL</u>	<u>100,0</u>	<u>0.4</u>	<u>49.6</u>	<u>50.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>
Tareas no clasificadas	100.0	-	38.6	61.4	31.2	-	24.3	38.4
Obreros calificados o semi calificados capataces o supervisores	100.0	-	82.7	17.3	36.2	-	60.4	12.5
Empleados no calificados	100.0	3.3	23.3	73.4	13.4	100.0	6.3	19.7
Empleados calificados	100.0	-	-	100.0	10.3	-	-	20.5
Otras categorías (Jefes de nivel intermedio, altos jefes directivos, técnicos no universitarios, profesionales, vendedores, cobradores y corredores, otras categorías no previstas.	100.0	-	50.0	50.0	8.9	-	9.0	8.9

CUADRO N° 46

DESOCUPADOS CLASIFICADOS POR NIVEL DE ESTUDIOS ALCANZADO Y POR CATEGORIA DE LA OCUPACION ANTERIOR

NIVEL DE ESTUDIOS ALCANZADO	J U L I O 1963								A B R I L 1964							
	Total	Tareas no calificadas	Obreros calificados, semi-calificados, Capataces y Supervisores	Empleados calificados y no calificados, Jefes de nivel intermedio, Vendedores, Corredores y Cobradores	Altos Técnicos, no universitarios y Profesionales	Otras Categorías	Nuevos trabajadores	Total	Tareas no calificadas	Obreros calificados, semi-calificados, Capataces y Supervisores	Empleados Calificados y no calificados, Jefes de nivel intermedio, Vendedores, Corredores y Cobradores	Altos Técnicos, no universitarios y Profesionales	Otras Categorías	Nuevos trabajadores		
TOTAL	<u>100.0</u>	<u>30.4</u>	<u>40.4</u>	<u>15.0</u>	<u>1.0</u>	<u>0.7</u>	<u>12.5</u>	<u>100.0</u>	<u>22.4</u>	<u>25.9</u>	<u>19.8</u>	<u>3.2</u>	<u>0.3</u>	<u>28.4</u>		
No asistió	100.0	61.9	28.6	-	-	-	9.5	100.0	50.0	30.0	10.0	-	-	10.0		
Primario	100.0	34.2	46.1	11.2	-	-	8.5	100.0	31.9	43.6	6.1	0.6	-	17.8		
Secundario	100.0	17.9	32.1	25.5	1.9	2.8	19.8	100.0	11.4	5.3	37.7	3.5	0.9	41.2		
Universitario	100.0	7.1	14.3	28.6	14.3	-	35.7	100.0	-	3.8	30.8	19.2	-	46.2		
TOTAL	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>		
No asistió	5.2	10.7	3.7	-	-	-	4.0	3.2	7.1	3.7	1.6	-	-	1.1		
Primario	64.9	72.9	74.1	48.3	-	-	44.0	52.0	74.3	87.8	16.1	10.0	-	32.6		
Secundario	26.4	15.6	21.0	45.0	50.0	100.0	42.0	36.5	18.6	7.3	69.4	40.0	100.0	52.8		
Universitario	3.5	0.8	1.2	6.7	50.0	-	10.0	8.3	-	1.2	12.9	50.0	-	13.5		

CUADRO N° 47

DESOCUPADOS CLASIFICADOS POR EL NIVEL DE ESTUDIOS ALCANZADO Y POR LA CATEGORIA DE LA OCUPACION ANTERIOR

ABRIL 1964

88

NIVEL DE ESTUDIOS ALCANZADO	CATEGORIAS DE LA OCUPACION ANTERIOR						Nuevos Trabajadores
	Total	Tareas no calificadas	Obreros Calificados, semi calificados, Capataces y Supervisores	Empleados calificados y no calificados, jefes de nivel intermedio; vendedores, cobradores y corredores.-	Altos Jefes Técnicos no universitarios y Profesionales.	Otras Cate-gorias.	
<u>TOTAL</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>
No asistió	3,2	7,1	3,7	1,6	10,0	-	1,1
Primario	52,0	74,3	87,8	16,1	-	-	32,6
Escuelas de aprendizaje	2,6	4,3	1,2	-	-	-	4,5
Secundario	30,7	14,3	4,9	61,3	40,0	100,0	43,8
Universitario	8,3	-	1,2	12,9	50,0	-	13,5
Escuela especial y artística	3,2	-	1,2	8,1	-	-	4,5

CUADRO N° 48

DESOCUPADOS CLASIFICADOS POR EL NIVEL DE ESTUDIOS ALCANZADO Y POR LA CATEGORIA DE LA OCUPACION ANTERIOR

ABRIL 1964

NIVEL DE ESTUDIOS ALCANZADO	CATEGORIA DE LA OCUPACION ANTERIOR						Nuevos Traba- jadores
	Total	Tareas no calificadas	Obreros calificados, semicalificados, ca- pataces y superviso- res.	Empleados calificados y no calificados, je- fes de nivel interme- dio, vendedores, co- bradores y corredores	Altos Jefes, Técnicos no univer- sita- rios y Pro- fesionales.	Otras Ca- tegorias	
<u>TOTAL</u>	<u>100,0</u>	<u>22,4</u>	<u>25,9</u>	<u>19,8</u>	<u>3,2</u>	<u>0,3</u>	<u>28,4</u>
No asistió	100,0	50,0	30,0	10,0	-	-	10,0
Primario	100,0	31,9	43,6	6,1	0,6	-	17,8
Escuela de Aprendizaje	100,0	37,5	12,5	-	-	-	50,0
Secundario	100,0	10,4	4,2	39,6	4,2	1,0	40,6
Universitario	100,0	-	3,8	30,8	19,2	-	46,2
Especial o artística	100,0	-	10,0	50,0	-	-	40,0

CUADRO N° 49

DESOCUPADOS CLASIFICADOS POR NIVEL DE ESTUDIOS ALCANZADO Y TIEMPO POR EL QUE DESEA EMPLEARSEABRIL 1964

Nivel de estudios alcanzado	TOTAL	Tiempo por el que desea emplearse		No buscó	Total	Tiempo por el que desea emplearse		No buscó
		Todo el día	Hasta medio día			Todo el día	Hasta medio día	
<u>TOTAL</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>	<u>100,0</u>	<u>55,6</u>	<u>25,2</u>	<u>19,2</u>
No asistió	3,2	2,9	2,5	5,0	100,0	50,0	20,0	30,0
Primario	52,0	56,9	46,9	45,0	100,0	60,7	22,7	16,6
Secundario	30,7	26,4	41,8	28,4	100,0	47,9	34,4	17,7
Escuelas de Aprendizaje	2,6	2,3	2,5	3,3	100,0	50,0	25,0	25,0
Escuelas especiales o artís- ticas	<u>3,2</u>	<u>4,0</u>	<u>-</u>	<u>5,0</u>	<u>100,0</u>	<u>70,0</u>	<u>-</u>	<u>30,0</u>
Universitarios	8,3	7,5	6,3	13,3	100,0	50,0	19,2	30,8

DESOCUPADOS CLASIFICADOS POR CATEGORIA DE LA OCUPACION ANTERIOR Y TIEMPO QUE BUSCAN TRABAJO

APRIL 1964

DESOCUPADOS QUE BUSCAN TRABAJO HASTA MEDIO DIA CLASIFICADOS POR GRUPOS DE EDAD Y SEXO

ABRIL 1964

GRUPOS DE EDAD	Ambos Sexos	Varones	Mujeres	Ambos Sexos	Varones	Mujeres	Ambos Sexos	Varones	Mujeres
<u>TOTAL</u>	<u>79</u>	<u>22</u>	<u>57</u>	<u>100.0</u>	<u>27.8</u>	<u>72.2</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>	<u>100.0</u>
Con pensión o jubilación	9	5	4	100.0	55.6	44.4	11.4	22.7	7.0
Sin pensión o jubilación	70	17	53	100.0	24.3	75.7	88.6	77.3	93.0
De 0 a 13 años	-	-	-	-	-	-	-	-	-
Con pensión o jubilación	-	-	-	-	-	-	-	-	-
Sin pensión o jubilación	-	-	-	-	-	-	-	-	-
De 14 a 19 años	25	12	13	100.0	48.0	52.0	31.5	54.7	22.8
Con pensión o jubilación	-	-	-	-	-	-	-	-	-
Sin pensión o jubilación	25	12	13	100.0	48.0	52.0	31.5	54.7	22.8
De 20 a 29 años	20	3	17	100.0	15.0	85.0	25.3	13.6	29.8
Con pensión o jubilación	-	-	-	-	-	-	-	-	-
Sin pensión o jubilación	20	3	17	100.0	15.0	85.0	25.3	13.6	29.8
De 30 a 39 años	16	1	15	100.0	6.3	93.7	20.3	4.5	26.3
Con pensión o jubilación	-	-	-	-	-	-	-	-	-
Sin pensión o jubilación	16	1	15	100.0	6.3	93.7	20.3	4.5	26.3
De 40 a 49 años	7	2	5	100.0	28.6	71.4	8.9	9.1	8.8
Con pensión o jubilación	3	1	2	100.0	33.3	66.7	3.8	4.5	3.5
Sin pensión o jubilación	4	1	3	100.0	25.0	75.0	5.1	4.6	5.3
De 50 a 59 años	7	1	6	100.0	14.3	85.7	8.9	4.5	10.5
Con pensión o jubilación	3	1	2	100.0	33.3	66.7	3.8	4.5	3.5
Sin pensión o jubilación	4	-	4	100.0	-	100.0	5.1	-	7.0
De 60 a 69 años	4	3	1	100.0	75.0	25.0	5.1	13.6	1.8
Con pensión o jubilación	3	3	-	100.0	100.0	-	3.8	13.6	-
Sin pensión o jubilación	1	-	1	100.0	-	100.0	1.3	-	1.8
De 70 y más años	-	-	-	-	-	-	-	-	-
Con pensión o jubilación	-	-	-	-	-	-	-	-	-
Sin pensión o jubilación	-	-	-	-	-	-	-	-	-